

**Kementerian Agama Republik Indonesia**  
**Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi**

**Rekapitulasi Pembagian Reviewer**  
**SEMUA KLASTER**  
**Tahun Anggaran 2021**

**DITERIMA & DIPERTIMBANGKAN**

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
Pemberdayaan/Pendampingan Masyarakat Berbasis Lembaga Keagamaan				
1	Samsu, S.ag, M.pd.i, Ph.d. <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Dr. Rusmini, S.ag, M.pd.i <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	213020000040836 Penguatan Manajemen Pengelolaan Pesantren Ainul Yaqin Kota Jambi	Reviewer 1 : Prof. Dr. Hj. Mufidah Ch., M.ag  Reviewer 2 : Widiyanto	Nilai 1 : 380.00 Nilai 2 : 365.00 Nilai Akhir : 372.5  Rekomendasi : Dipertimbangkan  <b>Reviewer 2 :</b> Penguatan Manajemen Pengelolaan Pesantren Ainul Yaqin Kota Jambi Latar belakang: perlu disinggung konteks umum dari penelitian anda, dengan merujuk pada buku/jurnal berbahasa asing. Kajian pengabdian terdahulu, sebaiknya 5 karya. Beda penelitian anda dengan penelitian lain: perlu dijelaskan secara lebih rinci. Tunjukkan potensi kontribusi penelitian anda. Target pengabdian: ini seharusnya dijelaskan output kegiatan anda. Bukan tentang pertimbangan pemilihan subyek penelitian, karena hal itu sebenarnya masuk pada latar belakang pengabdian. Judul karya: cuma "Laporan Pengabdian masyarakat" ? ini mestinya ada tema spesifik. Rujukan mutakhir (5 tahun terakhir) perlu dimunculkan, terutama yang berbahasa asing.  <b>Reviewer 1 :</b> Usulan pengabdian ini masih aktual untuk dilakukan pada basis lembaga pesantren yang sulit berkembang, yang disebabkan oleh berbagai faktor, dan belum pernah menemukan solusi yang tepat dalam mengatasi masalahnya. Rumusan dan tujuan pendampingan perlu diformat ulang agar lebih jelas dan sistematis, misalnya dimulai dari penerapan manajemen pesantren yang selama ini berlangsung untuk mengetahui sistem pengelolaan pesantren Ainul Yaqin, apakh sudah memenuhi standar pengelolaan lembaga

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>dengan baik dan benar, kemudian untuk mengidentifikasi dan mengkritisi bersama pengelola apa saja problem yang sedang dihadapi, bagaimana solusi. Dari sini dilanjut dengan rumusan kedua tentang upaya-upaya yang dilakukan oleh pengelola pesantren Ainul Yaqin dalam meningkatkan kualitas pengelolaan pesantren yang efektif, kemudian dirumuskan dalam bentuk program kerja pendampingan sesuai dengan metode pendampingan yang dipilih. Usulan pengabdian ini urgen untuk dilakukan sebagai bentuk solusi yang dampaknya tidak hanya di pesantren Ainul Yaqin saja tetapi output dan outcomenya bisa digunakan untuk pendampingan pada pesantren- pesantren lain yang memiliki tipologi yang sama. Pendampingan untuk menyelesaikan masalah dan mengembangkan potensi merupakan keharusan bagi perguruan tinggi terutama pendampingan kelembagaan yang dilakukan secara berkelanjutan akan menghasilkan pembelajaran masyarakat yang sangat besar manfaatnya. Disamping itu pengabdian berbasis riset dan dilakukan secara partisipatif berpotensi untuk menemukan cara-cara baru yang diambil dari aksi sinergi antara pendamping dengan warga dampingan bersumber dari inisiasi, kreativitas dan inovasi yang digali oleh masyarakat sendiri. Dari sini akan lahir kontribusi akademik terutama berupa metode dan teori - teori baru dari proses belajar bersama masyarakat tentang tema- tema yang dipilih. Sedangkan kontribusi praktisnya bisa dalam bentuk implementasi model pengembangan masyarakat untuk rekomendasi para pengambil kebijakan, dan perubahan itu sendiri yang dilakukan dari, oleh dan untuk masyarakat dampingan. Untuk itu perlu diperhatikan prinsip-prinsip pendampingan masyarakat agar sesuai dengan tujuan pendampingan yang telah dirumuskan. Usulan pengabdian kepada masyarakat ini telah menentukan pilihan metode yang relevan, yaitu partisipatory action research (PAR), hanya saja perlu dilengkapi dengan filosofi PAR, cara kerjanya dan bagaimana digunakan dalam pendampingan ini. Sedangkan teori juga perlu ditambahkan sesuai dengan variabel dalam judul agar ada kerangka berfikir secara teoritis yang kuat. Perlu menambahkan referensi dari buku-buku dan artikel jurnal yang relevan dengan tema yang dipilih, khususnya tentang pendampingan di pesantren, manajemen pesantren, dan pengembangan enterpreneur di pesantren. Penelitian atau pendampingan terdahulu sudah dicantumkan tetapi perlu dikaitkan satu sama lain dan dibandingkan antara pengabdian yang sudah pernah dilakukan dengan yang sedang diusulkan, baik dari aspek tema, teori, metode, lokus pengabdian dan seterusnya.</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>Pendampingan pengelolaan lembaga pesantren yang memiliki masalah pengembangan perlu dirancang dengan pendekatan multy years, akan terpantau progres dan perubahannya. Untuk itu gagasan yang dikembangkan adalah sebuah program besar integral, partisipatif, dan sustainable sampai pada tahap melahirkan lesson learned untuk desiminasi pada pesantren- pesantren lain yang perlu pendampingan yang sama. Dalam usulan ini tampaknya baru pada tahapan memulai dan memecahkan masalah dengan workshop, pelatihan dan uji coba hasil pendampingan. Akan lebih baik jika dibuat multy years kemudian usulan ini akan mengambil pada tahap pertama dengan indikator capaian pendampingan yang dirumuskan secara partisipatif. Rencana anggaran perlu dicermati lagi bahwa pendampingan yang dilakukan di lokasi dan basisnya pesantren biasanya stakeholders inti tinggal di lokasi sehingga tidak diperlukan transport dan \"uang lelah\". Anggaran sebaiknya dikonsentrasikan pada kegiatan siklus-siklus yang direncanakan.</p>

Penelitian Dasar Interdisipliner

1	<p>Masiyan <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Djunaidi <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>21103000033380 Pengarustamaan Tafsir Gender di Pesantren (peran Kyai Feminis, Kh. Husein Muhammad dalam Peningkatan Partisipasi Politik Perempuan</p>	<p>Reviewer 1 : Prof. Dr. Hj. Mufidah Ch., M.ag</p> <p>Reviewer 2 : Ahmad Ali Nurdin, Ma., Ph.d</p>	<p>Nilai 1 : 475.00 Nilai 2 : 355.00 Nilai Akhir : 415</p> <p>Rekomendasi : Diterima</p> <p><b>Reviewer 1 :</b> Judul usulan penelitian ini cukup singkat, jelas dan mudah dipahami pembaca. Pada latar belakang / konteks penelitian perlu dilengkapi data pembuka wawasan berupa fakta empirik di lapangan tentang bagaimana penafsiran bias gender yang selama ini terjadi di kalangan pesantren, penyebab dan dampaknya terhadap masyarakat muslim, sebab pesantren menjadi sentral kehidupan beragama bagi muslim di Indonesia yang khas. Pesantren selama ini dipahami sebagai sarang budaya patriarkhi yang melanggengkan relasi asimetris antara laki-laki dan perempuan. Di pesantren pula tempat masyarakat mencari legitimasi tidak hanya masalah agama tetapi juga dalam pilihan afiliasi politik, pilihan partai, pilkada, pilpres bahkan pilkades, dan yang memiliki otoritas adalah laki-laki. Bagaimana jika fenomena ini tetap berlangsung?, apa dampak yang ditimbulkan?, mengapa masyarakat cenderung melakukan pembiaran?. Jawaban pertanyaan inilah akan menyempurnakan</p>
---	---	--	---	--

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>kegelisahan akademik dalam usulan penelitian ini. Selanjutnya, kehadiran, pemikiran dan peran Kyai Husein ini merupakan solusi atas problem bias gender pesantren. Referensi sudah dimanfaatkan untuk memperkuat argumentasi. Rumusan masalah sudah terhubung dengan latar belakang dan judul serta menggambarkan problem penelitian yang strategis. Sejumlah penelitian terdahulu sudah relevan dengan tujuan penelitian dan sudah digunakan sebagai untuk memperkuat argumentasi untuk mendukung kegelisahan akademik dari penelitian ini. Penelitian terdahulu ini belum digunakan untuk bahan perbandingan Untuk itu perlu dibandingkan antara beberapa penelitian terdahulu dengan penelitian yang sedang diusulkan, baik dari aspek persamaan maupun perbedaannya yang meliputi tema penelitian yang dipilih, metode penelitian yang digunakan, sumber data dan informan, perspektif apa yang digunakan sebagai pisau analisis, lokus penelitian dan sebagainya. Dari uraian pada latar belakang hingga tujuan penelitian, usulan penelitian ini memiliki manfaat baik secara teoritis untuk pengembangan ilmu dan metodologi, terutama bagaimana peran sosok Kyai Husein, pemikiran dan kiprahnya dalam mewarnai pesantren yang pada awalnya konsep kesetaraan gender belum dikenal atau sudah mengenal tetapi menolak sebab dianggap bisa memporakporandakan sistem nilai dan budaya pesantren yang dilestarikan dari generasi ke generasi berikutnya. Kyai Husein melakukan upaya mengubah pandangan patriarkhi dan menampilkan pemikiran baru tentang kesetaraan gender yang dimulai dari hulu, yaitu tafsir baru sebagai landasan yang kuat untuk kajian fiqh, dan implementasinya dalam kehidupan, terutama di bidang politik. Kontribusi penelitian ini secara akademik maupun praktis masih kurang jelas, perlu didiskripsikan dengan mengintegrasikan pada argumentasi di bagian latar belakang dan metode penelitian, sebab landasan teorinya sudah jelas, tinggal menyambungkan saja agar menjadi lebih sempurna. Metode dalam usulan penelitian ini sudah lengkap dan dipaparkan dengan singkat, dan mudah dilaksanakan. Teori-teori yang dikemukakan juga sudah sesuai dengan kebutuhan tujuan penelitian ini. Mungkin yang perlu ditambahkan adalah teori yang berkaitan dengan perempuan, pesantren dan politik, sehingga lebih sinkron dengan judul, latar belakang, rumusan masalah dan penelitian terdahulu. Referensi dalam usulan penelitian ini cukup lengkap baik dalam bentuk buku-buku yang ditulis Kyai Husein, hasil penelitian tentang pemikiran beliau, maupun jurnal internasional yang langsung menulis</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>pemikiran beliau. Seluruhnya sudah relevan dengan judul maupun tujuan penelitian ini. Ide yang dikembagkan dalam usulan penelitian ini sudah terhubung satu bagaian dengan bagian lainnya. Keutuhan gagasan ini sangat penting untuk mendiskripsikan secara konprehensif mulai dari judul hingga apa yang akan dihasilkan oleh penelitian ini. Untuk selanjutnya, akan mudah bagi seorang peneliti dalam menyajikan data-data sesuai dengan tujuan penelitian, bagaimana diolah dan dianalisis dengan perspektif teori apa saja yang relevan, kemudian dilakukan pembahasan hingga output penelitian ini layak digunakan menyusun artikel untuk diterbitkan pada jurnal internasional bereputasi.</p> <p><b>Reviewer 2 :</b>  Proposal ini cukup layak untuk didanai. Rumusan masalahnya cukup jelas. Diduga mempunyai signifikansi dan kontribusi akademik cukup signifikan. Hanya saja ada beberapa hal yang perlu diperbaiki, diantaranya: 1). Teori yang digunakan perlu diperjelas dan dijustifikasi; 2). Teknik pengumpulan data terutama untuk data primer perlu diperbaiki; 3). Jika sumber utamanya buku KH. Husein, maka hanya menyebutkan dua buka kurang memadai.; 40. Literturnya perlu ditambah, selain buku KH Husein, karya-karya orang lain ttg pemikiran KH. Husein perlu ditambahkan.</p>
2	Badariah, S.pd., M.pd <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Nissa Sukmawati <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	211030000041243 Uji Awal Kandungan Logam Berat pada Air dan Sedimen Sungai Batanghari Jambi	Reviewer 1 : Edi Erwan, S.pt, M.sc, Ph.d  Reviewer 2 : Hasniah Aliah	Nilai 1 : 305.00 Nilai 2 : 390.00 Nilai Akhir : 347.5  Rekomendasi : Dipertimbangkan  <b>Reviewer 1 :</b> Mohon di cek benar, dengan judul publikasi dibawah ini apa yang membedakan dengan penelitian yang akan dilakukan saat ini, karena pada pendahuluan disampaikan belum ada penelitian sebelumnya. DISTRIBUSI LOGAM BERAT PADA SEDIMEN DI PERAIRAN MUARA DAN LAUTPROPINSI JAMBIDISTRIBUTION OF HEAVY METAL IN SEDIMENT AT COASTAL AREA JAMBI PROVINCETri Muji Susantoro1, Djoko Sunarjanto1 dan Ariani Andayani21Pusat Penelitian dan Pengembangan Teknologi Minyak dan Gas Bumi - LEMIGAS RAB, mohon dihilangkan apsek honor  <b>Reviewer 2 :</b>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>Terkait dengan judul: Judul belum mewakili apa yang dilakukan pada penelitian, dalam penelitian yang dilakukan, tidak hanya pengujian Logam Berat namun uji fisika-kimia keseluruhan. Sehingga terukur bagaimana kualitas Air dan Sedimen di sungai tersebut. Ini tertuang dalam tujuan penelitian yang disajikan. Terkait dengan latar belakang: Latar belakang belum mewakili keseluruhan penelitian. Latar belakang hanya fokus pada kandungan logam berat, tapi yang dilakukan dalam penelitian adalah analisis keseluruhan kualitas air yaitu kualitas secara fisika-kimia. Terkait dengan rumusan masalah: telah sesuai dengan yg akan dilakukan dalam penelitian Terkait dengan tujuan: Sesuai dengan apa yang dilakukan dalam penelitian (keseluruhan kualitas, tidak hanya logam berat). Terkait dengan penelitian terdahulu: Kajian terdahulu sudah bagus Terkait dengan konsep/teori: Bahas mengenai keseluruhan mengenai kualitas air dan sedimen, karena tertuang pada tujuan yang diuji adalah keseluruhan kualitas fisika-kimia Terkait dengan alat bahan dan metode: Sudah cukup jelas Terkait dengan rencana pembahasan: Rencana pembahasan sudah jelas dan sesuai dengan pengamambilan data Terkait dengan daftar pustaka: Belum semua Referensi ditulis sesuai APA style. Proposal belum dilengkapi dengan rencana output. Misalkan: Hasil penelitian ini direncanakan masuk ke dalam HAKI dan dipresentasikan pada kegiatan pertemuan ilmiah nasional. Dan laporan penelitian selanjutnya akan disarikan ke dalam bentuk karya ilmiah yang dipublikasikan pada jurnal nasional terakreditasi atau jurnal internasional setingkat Q3. Melihat RAB, rencana publikasi ini sudah memasukkan rencana belanja publikasi. Perkiraan waktu belum tergambar dalam kolom isian proposal. Proposal ini direkomendasikan untuk diterima. Selamat. Terkait dengan judul: Judul belum mewakili apa yang dilakukan pada penelitian, dalam penelitian yang dilakukan, tidak hanya pengujian Logam Berat namun uji fisika-kimia keseluruhan. Sehingga terukur bagaimana kualitas Air dan Sedimen di sungai tersebut. Ini tertuang dalam tujuan penelitian yang disajikan. Terkait dengan latar belakang: Latar belakang belum mewakili keseluruhan penelitian. Latar belakang hanya fokus pada kandungan logam berat, tapi yang dilakukan dalam penelitian adalah analisis keseluruhan kualitas air yaitu kualitas secara fisika-kimia. Terkait dengan rumusan masalah: telah sesuai dengan yg akan dilakukan dalam penelitian Terkait dengan tujuan: Sesuai dengan apa yang dilakukan dalam penelitian (keseluruhan kualitas, tidak hanya logam berat). Terkait dengan penelitian terdahulu: Kajian terdahulu sudah</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>bagus Terkait dengan konsep/teori: Bahas mengenai keseluruhan mengenai kualitas air dan sedimen, karena tertuang pada tujuan yang diuji adalah keseluruhan kualitas fisika-kimia Terkait dengan alat bahan dan metode: Sudah cukup jelas Terkait dengan rencana pembahasan: Rencana pembahasan sudah jelas dan sesuai dengan pengamambilan data Terkait dengan daftar pustaka: Belum semua Referensi ditulis sesuai APA style. Proposal belum dilengkapi dengan rencana output. Misalkan: Hasil penelitian ini direncanakan masuk ke dalam HAKI dan dipresentasikan pada kegiatan pertemuan ilmiah nasional. Dan laporan penelitian selanjutnya akan disarikan ke dalam bentuk karya ilmiah yang dipublikasikan pada jurnal nasional terakreditasi atau jurnal internasional setingkat Q3. Melihat RAB, rencana publikasi ini sudah memasukkan rencana belanja publikasi. Perkiraan waktu belum tergambar dalam kolom isian proposal. Proposal ini direkomendasikan untuk diterima. Selamat. Proposal belum dilengkapi dengan rencana output. Misalkan: Hasil penelitian ini direncanakan masuk ke dalam HAKI dan dipresentasikan pada kegiatan pertemuan ilmiah nasional. Dan laporan penelitian selanjutnya akan disarikan ke dalam bentuk karya ilmiah yang dipublikasikan pada jurnal nasional terakreditasi atau jurnal internasional setingkat Q3. Melihat RAB, rencana publikasi ini sudah memasukkan rencana belanja publikasi. Perkiraan waktu belum tergambar dalam kolom isian proposal. Proposal ini direkomendasikan untuk diterima. Selamat.</p>
3	<p>Vandri Ahmad Isnaini  <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>  Fery Kurniawan  <i>UIN Syekh Ali Hasan Ahmad Addary Padangsidempuan</i></p>	<p>21103000036939  Eksplorasi Serat Alam Sebagai Bahan Tambahan Komposit dengan Uji Karakterisasi Sifat Fisis</p>	<p>Reviewer 1 :  Edi Erwan, S.pt, M.sc, Ph.d</p> <p>Reviewer 2 :  Hasniah Aliah</p>	<p>Nilai 1 : 320.00  Nilai 2 : 375.00  Nilai Akhir : 347.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p><b>Reviewer 1 :</b>  Proposal ini sebaiknya di revisi, mulai dari judul, latar belakang , materi dan metode serta dalam hal pembahasan. Sebaiknya, sistematika proposal itu adalah yang mengacu kepada yang umum dilakukan yakni; pendahuluan, Tinjauan Pustaka, materi dan metode,, daftar Pustaka. Pada pendahuluan di tambahkan lagi benang merah antara fakta di lapangan, kondisi umum saat sekarang, penelitian sebelumnya yang telah dilakukan (bersumber dari jurnal), dan yang belum dilakukan pada penelitian sebelumnya</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>dan akan diteliti pada penelitian kali ini. Apa yang membedakan penelitian seblumnya dengan yang sekarang.</p> <p><b>Reviewer 2 :</b>  Judul: 1.yang dibuat terasa rancu. Sekilas, makna yang ditangkap berupa kajian mengenai sifat fisis serta alat sebagai tambahan komposit, merupakan penelitian kuantitatif. Namun dengan membaca rumusan masalah, ternyata yang dilakukan dalam riset ini berupa klasifikasi material berdasarkan uji sifai fisis yang akan dilakukan. 2. tidak mencerminkan rumusan masalah dan tujuan penelitian. Latar belakang: 1. Pada umumnya beberapa hal yang diuraikan dalam bagian latar belakang: masalah apa yang ada di masyarakat dan memerlukan penyelesaian, seberapa penting penelitian ini harus dilakukan, dan juga membandingkan beberapa metode untuk mengungkap keunggulan metode yang akan digunakan dalam riset.Hal ini belum secara eksplisit tergambar dalam proposal.2. Tidak lazim untuk menyertakan table dalam bagian proposal suatu penelitian. Rumusan masalah: 1. Poin-poin yang disajikan di bagian ini lebih tepatnya merupakan latar belakang untuk menunjukkan pentingnya melakukan penelitian. 2. Rumusna masalah tidak tergambar nyata dalam judul. Tujuan: 1. ANtara rumusan masalah dan tujuan penelitian tidak sinkron.2. Tujuan penelitian tidak tergambar dalam judul KAJian penelitian terdahulu: 1. Kajian penelitian sebelumnya belum tergambar di bagian ini.2. Dasar klassifikasi material dalam bagian ini masih sangat umum, tidak tercermin pada judul yang mengelompokkan material berdasarkan sifat fisisnya saja. Teori yang dijadikan rujukan sudah sesuai dengan judul. 1. Metode jelas tergambar2. Ada rencana luaran yang dijanjikan. Rencana pembahasan sudah jelas. KClassifikas nanti akan seperti apa perlu dirancang di bagian ini. 1. Jumlah referensi masih perlu ditambah (minimal 20 pustaka)2. JUmlah pustaka 5 tahun terakhir seharusnya &gt; yang sebelumnya. Alokasi waktu tidak tergambar dalam form isian. Dalam RAB sebaiknya memasukkan akun belanja publikasi.</p>
4	Hendra Gunawan <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Mila Wahyuni M.kom I	21103000041248 Minat Membaca pada Mahasiswa ditinjau Dari Dukungan Sosial Dosen dan	Reviewer 1 : Widiyanto  Reviewer 2 :	Nilai 1 : 320.00 Nilai 2 : 370.00 Nilai Akhir : 345  Rekomendasi : Dipertimbangkan



No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
	<i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	Persepsi Terhadap Aktivitas Membaca	Prof. Dr. Hj. Mufidah Ch., M.ag	<p><b>Reviewer 1 :</b>  Minat Membaca pada Mahasiswa ditinjau Dari Dukungan Sosial Dosen dan Persepsi Terhadap Aktivitas Membaca Rumusan masalah jangan disampaikan disampaikan di latar belakang. Alasan pemilihan lokasi: perlu dijelaskan di latar belakang Penelitian terdahulu: sebaiknya 5 karya. sebaiknya juga mengambil artikel jurnal/buku berbahasa asing. Tunjukkan dalam 1 paragraf di akhir: perbedaan penelitian anda dengan penelitian lain. Kerangka teori: definisi sebaiknya jangan dari kamus, tapi dari ensiklopedi, atau buku referensi. Indikator masing-masing variabel perlu dijelaskan. teknik analisis data belum dijelaskan secara rinci. Rujukan mutakhir (5 tahun terakhir) perlu dimunculkan, terutama yang berbahasa asing</p>
5	Dr. Subhan, M. Ag <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Fuad Rahman <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	21103000034555 Paradigma Posintegrasi	Reviewer 1 : Widiyanto  Reviewer 2 : Dr. Jajang A Rohmana M.ag	Nilai 1 : 430.00 Nilai 2 : 230.00 Nilai Akhir : 330  Rekomendasi : Dipertimbangkan  <b>Reviewer 2 :</b> Judul Judul kurang jelas, masih umum, tidak ada objeknya, kasusnya apa, konsepnya apa. Padahal tinggal sesuaikan dengan rumusan masalah, yaitu “Studi Islam Berbasis Studi Kejambian Melalui Paradigma Posintegrasi.” Latar belakang Fokus cukup jelas, tetapi rujukan miskin. Hanya refleksi. Belum dijelaskan signifikansi kajian. Bagian ini tidak jelas hubungannya dengan rumusan masalah. Rumusan masalah Tidak jelas apa yang dimaksud dengan auto-eccentricity. Mengapa tiba-tiba muncul di sini? Tidak dijelaskan di pendahuluan. Mengapa tidak sesuai dengan latar belakang yang menjelaskan tentang paradigma posintegrasi? Pertanyaan juga cenderung deskriptif, tidak ada pertanyaan yang lebih kompleks seperti mengapa, apa faktor penyebabnya? Tujuan penelitian Komentar sama dengan rumusan masalah. Kajian penelitian terdahulu Literatur terdahulu miskin. Hanya tiga, meskipun kurang relevan dengan fokus kajian tentang studi islam. Perlu ditambah. Konsep dan teori Tidak ada penjelasan konsep. Penggunaan teori cenderung loncat, kurang relevan. Teori maslaaha umumnya digunakan dalam studi hukum Islam. Studi poskolonial Edward Said juga masih terlalu jauh, karena teori tersebut digunakan sebagai

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>kritik timur terhadap kolonialisme Barat. Sedang anda mengajukan paradigma posintegrasi. Gunakan teori lain. Misalnya kalau penekanannya pada kelokalan, gunakan teori poskolonial Spivak tentang sub-altern. Metode dan teknik pengumpulan data Sangat kabur. Ini penelitian teks atau lapangan? Apa sumber datanya? Kapan dilaksanakan? Di mana? Bagaimana teknik pengambilan datanya? Bagaimana teknik analisis datanya? Rencana pembahasan Kok ada kata disertasi? Apakah ini bagian dari disertasi? Ada kata baru, hegemoni? Berikan penjelasan bab perbab saja. Daftar Pustaka Sumber rujukan tidak dirujuk pada bagian sebelumnya. Bagaimana bisa? Anggaran Cukup.</p> <p><b>Reviewer 1 :</b> Paradigma Posintegrasi Judul terlalu singkat. Perlu ditambah, sehingga fokus penelitian anda muncul di judul. Rujukan mutakhir (5 tahun terakhir) perlu dimunculkan, terutama yang berbahasa asing latar belakang: -bagian awal: perlu dijelaskan konteks umum penelitian anda, dengan melihat integrasi di PTKIN dan di asia tenggara.-bagian akhir perlu diperjelas fokus penelitian anda. Perlu dijelaskan dalam 1-2 paragraf, tentang distingsi penelitian anda dan potensi sumbangan penelitian anda. Kerangka teori: Kedua konsep ini perlu dijelaskan secara lebih detail. akan lebih baik kalau sampai ke kerangka operasional. jelaskan lebih detail: sumber data penelitian. Rujukan mutakhir (5 tahun terakhir) perlu dimunculkan, terutama yang berbahasa asing</p>
6	Eva Gusmira <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Muhammad Kukuh <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	21103000041176 Analisis dan Pemetaan Mata Kuliah Bersyarat Menggunakan Neural Network	Reviewer 1 : Edi Erwan, S.pt, M.sc, Ph.d  Reviewer 2 : Widiyanto	Nilai 1 : 300.00 Nilai 2 : 350.00 Nilai Akhir : 325  Rekomendasi : Dipertimbangkan  <b>Reviewer 2 :</b> Analisis dan Pemetaan Mata Kuliah Bersyarat Menggunakan Neural Network Latar belakang: jelaskan dalam 1 paragraf. argumen utama penelitian anda terkait penerapan prasyarat mata kuliah dengan Backpropagation Neural Network (BPNN) Tujuan penelitian disesuaikan dengan rumusan masalah. penelitian terdahulu: sebaiknya 5 karya. ambil yang paling relevan dengan penelitian anda. sebaiknya 2 di antaranya adalah literatur berbahasa asing

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>Kerangka teori: hindari penjelasan yang sudah disampaikan di latar belakang. kerangka teori difokuskan untuk yang bisa jadi pisau analisis. teknik analisis data perlu dibuat lebih operasional. Rencana pembahasan: diselaraskan dengan rumusan masalah. 1 rumusan masalah dijawab dalam 1 bab Rujukan mutakhir (5 tahun terakhir) perlu dimunculkan, terutama yang berbahasa asing</p> <p><b>Reviewer 1 :</b>  Pada perumusan masalah muncul kalimat ini `Apakah metode backpropagation neural network berbasis matlab dapat digunakan untuk memetakan mata kuliah.... sepertinya kurang sinkron dengan judulnya. Sebaiknya didalam judul perlu disebutkan kata metode backpropagation selain neural network. perlu ditambahkan lagi literature review agar penelitiannya dapat lebih kelihatan kebaruannya Mohon dicek kesesuaian antara tinjauan pustaka dengan daftar pustaka, jangan sampai ada di teks tapi tidak ada di daftar pustaka atau sebaliknya</p>
<b>Penelitian Dasar Pengembangan Program Studi</b>				
1	Kholid Musyaddad, M. Ag. <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Dra. Latifah Adnan, M.hi <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Hasnidar Karim <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	211020000041279 Pengelolaan Pembelajaran Oleh Guru Bantu di Sekolah Dasar Negeri Se Kabupaten Muaro Jambi	Reviewer 1 : Prof. Raihani, M.ed., Phd.  Reviewer 2 : Widiyanto	Nilai 1 : 430.00 Nilai 2 : 350.00 Nilai Akhir : 390  Rekomendasi : Dipertimbangkan  <b>Reviewer 1 :</b> Usul penelitian ini potensial dan signifikan untuk mengungkap kualitas guru bantu yang pada hakikatnya berperan penting tapi jarang mendapat perhatian baik dari pengambil kebijakan, masyarakat, dan peneliti. Dengan proposal ini, semestinya penelitian akan mengungkap bagaimana kualitas guru bantu dalam mengajar. Saya menyarankan agar skop penelitian ini diperluas untuk juga menggali informasi tentang kehidupan dan kesejahteraan mereka yang pasti berpengaruh erat terhadap kualitas mengajar mereka. Review literatur kurang kritis, hanya deskriptif.  <b>Reviewer 2 :</b> Pengelolaan Pembelajaran Oleh Guru Bantu di Sekolah Dasar Negeri Se Kabupaten Muaro Jambi Latar belakang: problematisasi / konteks dari penelitian anda, perlu merujuk pada literatur berbahasa

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				asing. Fokus penelitian anda. alasan pemilihan lokasi Argumen utama penelitian anda perlu dijelaskan. rumusan masalah 3: ----uasi pembelajaran penelitian terdahulu: sebaiknya 5 karya. sebaiknya 2 di antaranya adalah literatur berbahasa asing Tunjukkan beda penelitian anda dengan penelitian lain. Kerangka teori: perlu ditambah dengan rujukan berbahasa asing. Rencana pembahasan: diselaraskan dengan rumusan masalah. 1 rumusan masalah dijawab dalam 1 bab. Rujukan mutakhir (5 tahun terakhir) perlu dimunculkan, terutama yang berbahasa asing
2	Dr. Yogia Prihartini, M.pd <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Dra Hj. Nurazmy Aziz. M.pd. <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	211020000030915 Pengembangan Multimedia interaktif pada Mata Pelajaran Bahasa Arab Untuk Mahasiswa Jurusan Pendidikan Bahasa Arab di Ptkin Provinsi Jambi	Reviewer 1 : Widiyanto  Reviewer 2 : Hasniah Aliah	<p>Nilai 1 : 380.00  Nilai 2 : 355.00  Nilai Akhir : 367.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p><b>Reviewer 1 :</b>  Pengembangan Multimedia interaktif pada Mata Pelajaran Bahasa Arab Untuk Mahasiswa Jurusan Pendidikan Bahasa Arab di Ptkin Provinsi Jambi Latar belakang: perlu disinggung konteks umum dari penelitian anda, dengan merujuk pada buku/jurnal berbahasa asing. Jelaskan juga fokus penelitian anda. Rujukan mutakhir (5 tahun terakhir) perlu dimunculkan, terutama yang berbahasa asing penelitian pengembangan sebaiknya mencakup minimal need assesment, pengembangan dan keefektifan. Penelitian terdahulu: ambil 5 karya yang paling relevan. Tunjukkan beda penelitian anda dengan penelitian lain. Kerangka Teori: Pengertian multimedia pembelajaran tidak perlu dijelaskan need assesment perlu dimasukkan. Rencana pembahasan: menu no. 3 kurang jelas. Rujukan mutakhir (5 tahun terakhir) perlu dimunculkan, terutama yang berbahasa asing</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
3	Sunarto <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Ainun Mardia <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	21102000041174 Metode Algoritma Genetika Untuk Penyusunan Jadwal Perkuliahan Program Studi Tadris Matematika Uin Sulthan Thaha Saifuddin Jambi	Reviewer 1 : Edi Erwan, S.pt, M.sc, Ph.d  Reviewer 2 : Hasniah Aliah	Nilai 1 : 300.00 Nilai 2 : 375.00 Nilai Akhir : 337.5  Rekomendasi : Dipertimbangkan  <b>Reviewer 2 :</b> JUdul sudah jelas Latar belakang sudah terlihat dari uraian di atas. Pertanyaan penelitian sudah jelas. Tujuan penelitian sinkron dengan rumusan masalah. Masih perlu menambahkan referensi di bagian ii untuk menetapkan state of the art dari riset ini. Teori yang digunakan sudah jelas. Perlu uraian secara rinci mengenai metode dan Teknik pengumpulan data. Mengacu pada APA styleSebagian besar referensi yang digunakan update (5 tahun terakhir)Perlu menambahkan daftar pustakan minimal 20 refrensi. Alokasi waktu riset tidak ditemukan dalam form isian ini. Dalam proprosal sudah terdapat rencana output dan outcome. yaitu publikasi di jurnal nasional. Dalam RAB perlu juga telah ditambahkan belanja publikasi.  <b>Reviewer 1 :</b> Proposal ini sebaiknya di revisi, mulai dari judul, latar belakang , materi dan metode serta dalam hal pembahasan. Sebaiknya, sistematika proposal itu adalah yang mengacu kepada yang umum dilakukan yakni; pendahuluan, Tinjauan Pustaka, materi dan metode,, daftar Pustaka. Pada pendahuluan di tambahkan lagi benang merah antara fakta di lapangan, kondisi sekarang, penelitian sebelumnya yang telah dilakukan (bersumber dari jurnal), dan yang belum dilakukan pada penelitian sebelumnya dan akan diteliti pada penelitian kali ini. Apa yang membedakan penelitian seblumnya dengan yang sekarang.
4	Rahmi Putri Wirman, M.si <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Alfian <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	211020000031583 Pengembangan Alat Ukur Modulus Elastisitas Karet Alam dengan Menggunakan Aplikasi Tracker	Reviewer 1 : Edi Erwan, S.pt, M.sc, Ph.d  Reviewer 2 : Hasniah Aliah	Nilai 1 : 315.00 Nilai 2 : 355.00 Nilai Akhir : 335  Rekomendasi : Dipertimbangkan  <b>Reviewer 1 :</b>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
		Sebagai Sensor Pengukur.		<p>Proposal ini sebaiknya di revisi, mulai dari judul, latar belakang , materi dan metode serta dalam hal pembahasan. Sebaiknya, sistematika proposal itu adalah yang mengacu kepada yang umum dilakukan yakni; pendahuluan, Tinjauan Pustaka, materi dan metode,, daftar Pustaka. Pada pendahuluan di tambahkan lagi benang merah antara fakta di lapangan, kondisi umum sekarang, penelitian sebelumnya yang telah dilakukan (bersumber dari jurnal), dan yang belum dilakukan pada penelitian sebelumnya dan akan diteliti pada penelitian kali ini. Apa yang membedakan penelitian seblumnya dengan yang sekarang. Penulisan tinjauan pustaka perlu juga di perbaiki.</p> <p><b>Reviewer 2 :</b>  Terkait dengan judul, apakah alat hanya fokus untuk karet alam saja? apabila alat dapat digunakan untuk bahan apapun maka jadikan pengukuran karet alam sebagai salah satu aplikasi penggunaan alat. Terkait dengan latar belakang: 1. Latar belakang lebih banyak membahas mengenai produksi karet, padahal fokus penelitian yang terlihat di judul adalah mengenai pengukuran modulus elstisitasnya. Maka sebaiknya gunakan lebih banyak referensi mengenai alat ukur modulus elastisitas.2. Pada latar belakang, cantumkan penelitian-penelitian terdahulu mengenai pengembangan alat ukur modulus elastisitas yang selama ini berkembang. Sehingga kita dapat mengetahui keterbaruan penelitian yang dilakukan. 3. Keterbaruan penelitian belum tergambar. Terkait dengan rumusan masalah: Sebaiknya rumusan masalah dirangkum menjadi 1 pertanyaan penelitian yang mencakup semua komponen penelitian yang dimaksudkan diatas. Rumusan masalah ini bisa dialihkan menjadi sasaran penelitian dengan mengubah redaksi kalimat pertanyaan menjadi pernyataan  Terkait dengan tujuan: Tujuan Penelitian no 1 tidak relevan dengan gambaran penelitian yang dilakukan, karena fokus penelitian adalah mengkaji bagaimana pembuatan alat ukur modulus elastisitas.  Terkait dengan penelitian terdahulu: Jika menggunakan image processing pengukuran akurat dengan error 9%, apakah dengan menggunakan tracker akan lebih akurat atau seperti apa?  Pernyataan keunggulan penelitian yang dilakukan dibandingkan penelitian terdahulu belum tergambar. Terkait dengan konsep/teori: Konsep dan teori sudah mewakili  Terkait dengan alat bahan dan metode: 1. Alat dan bahan sebaiknya dibuat dalam bentuk paragraf2. Metode penelitian : jelaskan bagaimana cara</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>pengambilan data dengan detail3. Pembuatan karet alam tidak perlu dicantumkan karena fokus penelitian pada alat ukurnya. Bukankah karet alam yang digunakan Terkait dengan rencana pembahasan: Pembahasan mengenai faktor penyebab error pada alat uji perlu dibahas juga Terkait dengan daftar pustaka: Daftar pustaka belum memenuhi Referensi internasional (APA) Proposal sudah dilengkapi dengan rencana output, yaitu: Target output dalam penelitian ini adalah sebuah alat ukur modulus elastisitas sampel karet alam dengan tingkat pengukuran akurat, mudah digunakan dan biaya komponen pembuatan yang murah. Hasil penelitian ini direncanakan masuk ke dalam HAKI dan dipresentasikan pada kegiatan pertemuan ilmiah nasional. Dan laporan penelitian selanjutnya akan di sarikan ke dalam bentuk karya ilmiah yang dipublikasikan pada jurnal nasional terakreditasi atau jurnal internasional setingkat Q3 atau Q4. Sebaiknya rencana publikasi di utamakan di jurnal internasional bereputasi (Q1 sampai dengan Q3). Melihat RAB, rencana publikasi ini belum ada dalam rencana belanja publikasi. Perkiraan waktu belum tergambar dalam kolom isian proposal. Proposal ini direkomendasikan untuk diterima. Selamat. Terkait dengan rencana pembahasan: Pembahasan mengenai faktor penyebab error pada alat uji perlu dibahas juga Terkait dengan daftar pustaka: Daftar pustaka belum memenuhi Referensi internasional (APA) Proposal sudah dilengkapi dengan rencana output, yaitu: Target output dalam penelitian ini adalah sebuah alat ukur modulus elastisitas sampel karet alam dengan tingkat pengukuran akurat, mudah digunakan dan biaya komponen pembuatan yang murah. Hasil penelitian ini direncanakan masuk ke dalam HAKI dan dipresentasikan pada kegiatan pertemuan ilmiah nasional. Dan laporan penelitian selanjutnya akan di sarikan ke dalam bentuk karya ilmiah yang dipublikasikan pada jurnal nasional terakreditasi atau jurnal internasional setingkat Q3 atau Q4. Sebaiknya rencana publikasi di utamakan di jurnal internasional bereputasi (Q1 sampai dengan Q3). Melihat RAB, rencana publikasi ini belum ada dalam rencana belanja publikasi. Perkiraan waktu belum tergambar dalam kolom isian proposal. Proposal ini direkomendasikan untuk diterima. Selamat.</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
1	<p>Dr. Alfian, S.pd.,m.ed  <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p> <p>H. Muhammad Nur Akbar Rasyid, M.pd., M.ed., Ph.d.  <i>Universitas Islam Negeri Alauddin</i></p> <p>Dr. H. Mohammad Yusuf, M.ed.  <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>21106000040793  Moderasi Implementasi Penilaian Capaian Pembelajaran dalam Kurikulum Berbasis Kkni di Ptki</p>	<p>Reviewer 1 :  Prof. Raihani, M.ed., Phd.</p> <p>Reviewer 2 :  Widiyanto</p>	<p>Nilai 1 : 390.00  Nilai 2 : 375.00  Nilai Akhir : 382.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p><b>Reviewer 1 :</b>  Rencana penelitian ini, dari sisi judul, membingungkan dengan kata moderasi di awalnya. Peneliti tak sedikitpun menyinggung kata kunci ini dalam proposalnya. Oleh karena itu, sebaiknya kata ini dihapus, karena keseluruhan isi proposal ini adalah tentang penilaian oleh dosen dalam konteks kurikulum KKNi. Latar belakang perlu dipertajam untuk lebih mengarah kepada persoalan penelitian. Review literatur sangat bagus dan kritis dan mampu mengambil implikasi terhadap penelitian sekarang. Teori perlu diperjelas lagi dengan prinsip-prinsip penilaian pada KKNi, bukan secara umum saja. Referensi secara umum baik, tapi perlu memuat lebih banyak jurnal hasil penelitian. RAB terlalu besar karena memuat transportasi dan biaya perjalanan pada pra-kegiatan. Ini menurut hemat saya tidak perlu.</p> <p><b>Reviewer 2 :</b>  Moderasi Implementasi Penilaian Capaian Pembelajaran dalam Kurikulum Berbasis Kkni di Ptki Latar belakang: problematisasi / konteks dari penelitian anda, perlu merujuk pada literatur berbahasa asing. Fokus penelitian anda. alasan pemilihan lokasi Argumen utama penelitian anda perlu dijelaskan penelitian terdahulu: sebaiknya 5 karya. ambil yang paling relevan dengan penelitian anda. sebaiknya 2 di antaranya adalah literatur berbahasa asing Kerangka Teori: pengertian dan tujuan penilain tidak perlu dijelaskan. jelaskan hanya konsep-konsep yang relevan dengan penelitian anda, untuk dijadikan pisau analisis mix method Rencana pembahasan: diselaraskan dengan rumusan masalah. 1 rumusan masalah dijawab dalam 1 bab. Rujukan mutakhir (5 tahun terakhir) perlu dimunculkan, terutama yang berbahasa asing</p>
2	<p>Abdul Razak, S.hi., Mis  <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>21106000041266  Transformasi Politik Desa di indonesia: Studi Atas Dampak</p>	<p>Reviewer 1 :  Ahmad Ali Nurdin, Ma., Ph.d</p>	<p>Nilai 1 : 370.00  Nilai 2 : 300.00  Nilai Akhir : 335</p>



No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
	<p>Asri Neldi  <i>Universitas Islam Negeri  Sultan Thaha Saifuddin  Jambi</i>  Muhammad Nuzli  <i>STAI Syekh Maulana Qori  (SMQ) Bangko, Jambi</i></p>	<p>Restrukturisasi  Pemerintahan  Pesirah Terhadap  Kearifan Lokal Desa</p>	<p>Reviewer 2 :  Dr. Jajang A Rohmana M.ag</p>	<p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p><b>Reviewer 2 :</b>  Judul Judul tidak jelas lokasi jelasnya. Konsep pesirah di mana? Jambi? Pembaca bingung. Isu politik desa pesirah ini sangat murni antropologis, kurang terkait dengan agenda Agenda Riset Kementerian Agama Nasional (ARKAN) yang diusung Kemenag. Mungkin cocoknya di Dikti, Diknas. Coba kalau bisa dihubungkan dengan aspek keislaman lokalnya. Latar belakang Latar jelas. Tetapi belum menjelaskan seberapa penting isu ini dibahas? Apa alasannya? Rumusan masalah Cukup. Tetapi, mengapa hanya dihubungkan dengan UU lama tahun 1979? Bukan UU tahun 2014? Kesannya isu ini sudah lama dan pasti sudah banyak dibahas yang lain, mengapa tidak melihat dampak UU terbaru juga? Tujuan penelitian Tujuan nomor empat kok jadi ke model? Tidak sesuai rumusan masalah. Kajian penelitian terdahulu Cukup. Konsep dan teori Sebagian tidak ada penjelasan konsep, misalnya politik desa, konsep pesirah itu apa? Teori identitas etnis dari siapa? Belum jelas. Metode dan teknik pengumpulan data Sumber data jelas. Tapi, kok jadi ke metode content analysis? Content anaysis kan untuk studi teks (berita), bukan untuk lapangan? Salah copy? Tidak jelas teknik pengambilan data dan teknik analisis datanya apa? Rencana pembahasan Cukup. Daftar Pustaka Cukup. Anggaran Kajian lokal di satu desa, cukup 40.000.000</p> <p><b>Reviewer 1 :</b>  Proposal ini cukup layak untuk didanai. Latarbelakngnya runut dan mengantarkan kepada rumusan masalah. Rumusan masalahnya cukup jelas, tinggal perlu disebutkan secara eksplisit dalam pertanyaan penelitiannya tentang lokasi Jambi dan sumatera Selatan. terlihat noveltynya dan diduga akan memiliki kontribusi akademik yang cukup signifikan bagi kajian politik lokal. teori yang digunakan cukup jelas dan bisa dipertanggungjawabkan lewat justifikasi yang memadai. Kajian-kajian riset sebeluymnya juga dijelaskan dengan rinci dan bisa mengungkapkan \"gap\" mana yang akan diisi oleh penelitian ini. Kemudian didukung oleh referensi yang cukup memadai. Hanya saja untuk RAB karena lokasi Jambi dan sumatera Selatan cukup berdekatan, maka nilai RAB terlalu tinggi. Mungkin nilai 75jt dianggap cukup memadai.</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
Penelitian Pembinaan/ Kapasitas				
1	Marni Zulyanty <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	211010000040185 Kemampuan Literasi Matematika Mahasiswa Prodi Tadris Matematika Uin Sts Jambi	Reviewer 1 : Prof. Raihani, M.ed., Phd.  Reviewer 2 : Hasniah Aliah	Nilai 1 : 400.00 Nilai 2 : 385.00 Nilai Akhir : 392.5  Rekomendasi : Dipertimbangkan  <b>Reviewer 1 :</b> Usul penelitian ini mengurai masalah penelitian yang cukup menarik dan bermanfaat yaitu kemampuan literasi matematik. Proposal ini dirumuskan dengan cukup baik, namun ada beberapa hal yang bisa membuat proposal ini lebih baik lagi. Pertama, konteks kebijakan pemerintah perlu mendapat perhatian dalam latar belakang dan teori, yaitu gerakan literasi nasional (GLN) yang diluncurkan pada tahun 2016. Kedua, review literatur harus bersifat kritikal, tidak sekedar deskriptif. Ketiga, saya agak ragu dengan metodologi kualitatif yang diajukan. Kalau mau mengukur kemampuan literasi, mungkin yang lebih pas adalah kuantitatif. Jika mau kualitatif, maka bisa sebagai metodologi tambahan menjadi mixed methods.  <b>Reviewer 2 :</b> Judul yang diajukan masih sangat umum dan bersifat deskriptif. Harus jelas apa yang menjadi variable yang diteliti. Misalkan menggunakan metode apa? INi dipandang perlu diungkapkan di judul untuk memperkecil ruang lingkup riset. Yang diungkap sebagai latar belakang: ditemukan bahwa terdapat kesulitan mahasiswa dalam menyelesaikan soal-soal yang melibatkan pemikiran lanjut dalam penyelesaiannya. Bahkan masih ada mahasiswa yang sulit memahami soal yang diberikan, padahal soal yang diberikan hanya melibatkan satu bidang matematika. Perlu ungkapan secara eksplisit apa yang menjadi landasan penelitian ini dipandang perlu untuk dilakukan. Kajian literasi dengan memberikan soal literasi matematika perlu diperjelas maknanya. Rumusan masalah masih sangat umum dan sifatnya deskriptif. Tujuan penelitian sUdah sesuai dengan rumusan masalah. Dengan beberapa kajian terhadap penelitian sebelumnya yang relevan, perlu dinyatakan secara eksplisit apa yang menjadi state of the art dari riset ini. Untuk menunjukkan posisi penelitian yang diajukan di antara penelitian-penelitian lain yang relevan. Apa yang menjadi persamaan dengan riset-riset sebelumnya, apa yang menjadi kelebihan riset yang

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>diajukan dibandingkan riset-riset lainnya yang sejenis. Teori yang dirujuk sudah relevan. Perlu diungkapkan secara eksplisit data penelitian berupa apa? Metode yang diajukan dalam proposal ini masih sangat umum, tidak menunjuk langsung pada kasus literasi matematika. Terkait dengan metode pengumpulan data, Perlu diungkapkan secara eksplisit data penelitian berupa apa? Metode yang diajukan dalam proposal ini masih sangat umum, tidak menunjuk langsung pada kasus literasi matematika. Rencana pembahasan yang disajikan di sini lebih tepat masuk ke dalam bagian metode penelitian. Sebaiknya di bagian rencana pembahasan langsung focus mengarah pada hasil-hasil apa yang kira-kira akan dibahas dalam bagian rencana pembahasan. 1. Penulisan daftar pustaka masih belum seragam, belum mengacu pada APA style.2. Bahan rujukan lima tahun terakhir &lt; yang sebelumnya (masih kurang update) Originalitas riset yang diajukan belum tergambar jelas dalam proposal Dalam isian tidak diperoleh informasi mengenai alokasi waktu yang direncanakan untuk melaksanakan riset. Sebaiknya proposal ini dilengkapi dengan rencana publikasi akan ke mana. Sehingga dalam RAB perlu memasukkan akun belanja publikasi. Judul yang diajukan masih sangat umum dan bersifat deskriptif. Harus jelas apa yang menjadi variable yang diteliti. Misalkan menggunakan metode apa? INi dipandang perlu diungkapkan di judul untuk memperkecil ruang lingkup riset. Yang diungkap sebagai latar belakang: ditemukan bahwa terdapat kesulitan mahasiswa dalam menyelesaikan soal-soal yang melibatkan pemikiran lanjut dalam penyelesaiannya. Bahkan masih ada mahasiswa yang sulit memahami soal yang diberikan, padahal soal yang diberikan hanya melibatkan satu bidang matematika. Perlu ungkapan secara eksplisit apa yang menjadi landasan penelitian ini dipandang perlu untuk dilakukan. Kajian literasi dengan memberikan soal literasi matematika perlu diperjelas maknanya. Rumusan masalah masih sangat umum dan sifatnya deskriptif. Tujuan penelitian sudah sesuai dengan rumusan masalah. Dengan beberapa kajian terhadap penelitian sebelumnya yang relevan, perlu dinyatakan secara eksplisit apa yang menjadi state of the art dari riset ini. Untuk menunjukkan posisi penelitian yang diajukan di antara penelitian-penelitian lain yang relevan. Apa yang menjadi persamaan dengan riset-riset sebelumnya, apa yang menjadi kelebihan riset yang diajukan dibandingkan riset-riset lainnya yang sejenis. Teori yang dirujuk sudah relevan. Perlu diungkapkan secara eksplisit data penelitian berupa apa? Metode</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>yang diajukan dalam proposal ini masih sangat umum, tidak menunjuk langsung pada kasus literasi matematika. Terkait dengan metode pengumpulan data, Perlu diungkapkan secara eksplisit data penelitian berupa apa? Metode yang diajukan dalam proposal ini masih sangat umum, tidak menunjuk langsung pada kasus literasi matematika. Rencana pembahasan yang disajikan di sini lebih tepat masuk ke dalam bagian metode penelitian. Sebaiknya di bagian rencana pembahasan langsung focus mengarah pada hasil-hasil apa yang kira-kira akan dibahas dalam bagian rencana pembahasan. 1. Penulisan daftar pustaka masih belum seragam, belum mengacu pada APA style.2. Bahan rujukan lima tahun terakhir &lt; yang sebelumnya (masih kurang update) Originalitas riset yang diajukan belum tergambar jelas dalam proposal Dalam isian tidak diperoleh informasi mengenai alokasi waktu yang direncanakan untuk melaksanakan riset. Sebaiknya proposal ini dilengkapi dengan rencana publikasi akan ke mana. Sehingga dalam RAB perlu memasukkan akun belanja publikasi.</p>
2	<p>Adfal Afdala Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</p>	<p>211010000041233 Rancang Bangun Smart Garden pada Budidaya Bunga Shaffron</p>	<p>Reviewer 1 : Edi Erwan, S.pt, M.sc, Ph.d</p> <p>Reviewer 2 : Hasniah Aliah</p>	<p>Nilai 1 : 365.00 Nilai 2 : 415.00 Nilai Akhir : 390</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p><b>Reviewer 1 :</b> Proposal ini cukup baik, hanya dalam penulisan tinjauan pustaka masih ada yang keliru, misalnya (Liakos, Busato, Moshou, Pearson, &amp; Bochtis, 2018 harusnya cukup ditulis Liakos et al (2018). Di dalam pendahuluan perlu di elaborasi lagi riset2 terdahulu dan urgensi dari penelitian ini. Didalam materi dan metode belum ada di sebutkan rancangan percobaan yang akan digunakan serta analisis datanya . Ddidalam daftar pustaka kemungkinan masih ada yang tidak ada di dalam teks, mohon di cek.Begitu juga sebaliknya.</p> <p><b>Reviewer 2 :</b> JUudul sudah jelas. Pemilihan budidaya bunga shaffron dilatar belakangi oleh tren bisnisnya yang bagus, selain itu karakter bunga yang hanya dapat tumbuh di beberapa negara saja menyebabkan budidaya bunga ini tergolong sulit sehingga berpengaruh besar terhadap harga jual bunga shaffron ini. KAlimat di atas justru</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>menunjukkan bahwa budidaya bunga ini agak sulit untuk dikembangkan, mis. di Indonesia. Hal ini tidak memperkuat latar belakang mengapa riset ini mesti dilakukan. Dalam bagian ini, terungkap apa yang menjadi keterbaruan riset ini. RUMusna masalah SUDah sesuai dengan latar belakang. Tujuan penelitian sudah sinkron denga rumusan masalah. Penelian terdahulu yang digunakan relevan dengan riset ini. Dasar teori cukup memadai. Tahapan penelitian perlu mempertimbangkan lamanya rencana riset. Rencana pembahasan tergambar jelas. Mengacu pada APA styleSebagian besar referensi yang digunakan update (5 tahun terakhir)Perlu menambahkan daftar pustakan minimal 20 refrensi. Alokasi waktu riset tidak ditemukan dalam form isian ini. Dalam proosal sudah terdapat rencana output dan outcome. yaitu HKI dan publikasi di jurnal nasional. Dalam RAB perlu juga telah ditambahkan belanja publikasi.</p>
3	<p>Wiji Utami <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>21101000033780 Sintesis dan Karakterisasi Katalis Heterogen Limbah Kerang Bambu (ensis Sp.) Dari Kampung Laut, Jambi</p>	<p>Reviewer 1 : Edi Erwan, S.pt, M.sc, Ph.d</p> <p>Reviewer 2 : Hasniah Aliah</p>	<p>Nilai 1 : 355.00 Nilai 2 : 385.00 Nilai Akhir : 370</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p><b>Reviewer 1 :</b> Proposal ini sebaiknya di revisi, terutama padamateri dan metode, serta dalam hal pembahasan. Sebaiknya, sistematika proposal itu adalah yang mengacu kepada yang umum dilakukan yakni; pendahuluan, Tinjauan Pustaka, materi dan metode,, daftar Pustaka. Penekanan pada materi dan metode perlu di tambahkan lagi detail sample yang akan digunakan, rancangan percobaan apa yang akan digunakan dan analisis data apa yang akan digunakan. Perlu double cek, apakah ada tinjuan pustaka yang tidak ada pada daftar pustaka atau sebaliknya.</p> <p><b>Reviewer 2 :</b> Terkait dengan judul: Lebih baik cantumkan aplikasi untuk apa, contoh \\\"Sintesis dan Karakterisasi Limbah Kerang Bambu sebagai Katalis Heterogen..... untuk Aplikasi ..... Terkait dengan latar belakang: 1. Keterbaruan penelitian belum nampak. 2. Apa dengan perbedaan asal kerang bambu dapat mempengaruhi sifat sebagai katalis heterogen untuk biodisel? Jika iya, maka harus</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>dijelaskan kenapa tempat hidup kerang akan mempengaruhi, karena faktor apa? sehingga keterbaruan dan keunggulan penelitian dapat diangkat. Terkait dengan rumusan masalah: Sebaiknya rumusan masalah dirangkum menjadi 1 pertanyaan penelitian yang mencakup semua komponen penelitian yang dimaksudkan di atas. Terkait dengan tujuan: Sebaiknya tujuan dirangkum menjadi satu pernyataan yang mencakup semua komponen penelitian yang dimaksudkan di atas. Terkait dengan kajian penelitian terdahulu: Kajian penelitian terdahulu sudah sesuai. Terkait dengan konsep dan teori: Konsep dan teori telah sesuai. Terkait dengan metode penelitian: Prosedur penelitian bisa lebih diperinci, misal waktu kalsinasi berapa lama? Pada rencana pembahasan: point (1) latar belakang, tujuan, arti pentingnya penelitian lebih baik tidak dijelaskan dalam pembahasan. Penulisan daftar pustaka: Pustaka telah sesuai APA. Dalam proposal belum terlihat rencana publikasi riset akan ke mana. Apakah akan dipublikasikan dalam jurnal (nasional/internasional) atau akan disampaikan dalam seminar (nasional/internasional). Rencana publikasi ini kemudian dimasukkan ke dalam salah satu akun belanja publikasi dalam RAB. Proposal ini direkomendasikan untuk diterima. Selamat. Terkait dengan judul: Lebih baik cantumkan aplikasi untuk apa, contoh "Sintesis dan Karakterisasi Limbah Kerang Bambu sebagai Katalis Heterogen..... untuk Aplikasi .....". Terkait dengan latar belakang: 1. Keterbaruan penelitian belum nampak. 2. Apa dengan perbedaan asal kerang bambu dapat mempengaruhi sifat sebagai katalis heterogen untuk biodiesel? Jika iya, maka harus dijelaskan kenapa tempat hidup kerang akan mempengaruhi, karena faktor apa? sehingga keterbaruan dan keunggulan penelitian dapat diangkat. Terkait dengan rumusan masalah: Sebaiknya rumusan masalah dirangkum menjadi 1 pertanyaan penelitian yang mencakup semua komponen penelitian yang dimaksudkan di atas. Terkait dengan tujuan: Sebaiknya tujuan dirangkum menjadi satu pernyataan yang mencakup semua komponen penelitian yang dimaksudkan di atas. Terkait dengan kajian penelitian terdahulu: Kajian penelitian terdahulu sudah sesuai. Terkait dengan konsep dan teori: Konsep dan teori telah sesuai. Terkait dengan metode penelitian: Prosedur penelitian bisa lebih diperinci, misal waktu kalsinasi berapa lama? Pada rencana pembahasan: point (1) latar belakang, tujuan, arti pentingnya penelitian lebih baik tidak dijelaskan dalam pembahasan. Penulisan daftar pustaka: Pustaka telah sesuai APA. Dalam proposal belum terlihat rencana publikasi</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>riset akan ke mana. Apakah akan dipublikasikan dalam jurnal (nasional/internasional) atau akan disampaikan dalam seminar (nasional/internasional). Rencana publikasi ini kemudian dimasukkan ke dalam salah satu akun belanja publikasi dalam RAB. Proposal ini direkomendasikan untuk diterima. Selamat. Terkait dengan konsep dan teori: Konsep dan teori telah sesuai Terkait dengan metode penelitian: Prosedur penelitian bisa lebih diperinci, misal waktu kalsinasi berapa lama? PAda rencana pembahasan: point (1 )latar belakang, tujuan, arti pentingnya penelitian lebih baik tidak dijelaskan dalam pembahasan. Penulisan daftar pustaka: Pustaka telah sesuai APA Dalam proposal belum terlihat rencana publikasi riset akan ke mana. Apakah akan dipublikasikan dalam jurnal (nasional/internasional) atau akan disampaikan dalam seminar (nasional/internasional). Rencana publikasi ini kemudian dimasukkan ke dalam salah satu akun belanja publikasi dalam RAB. Proposal ini direkomendasikan untuk diterima. Selamat.</p>
4	<p>Lidya Anggraeni Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</p>	<p>21101000041173 Persepsi Generasi Milennial Terhadap Produk Lembaga Keuangan Perbankan Syariah di Kota Jambi</p>	<p>Reviewer 1 : Achmad Room Fitrianto</p> <p>Reviewer 2 : Syamsul Rijal</p>	<p>Nilai 1 : 360.00 Nilai 2 : 355.00 Nilai Akhir : 357.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p><b>Reviewer 2 :</b> Topik yang menarik dan perlu di era saat ini untuk melihat persepsi generasi milenial terhadap Bank Syariah. Hanya perlu elaborasi lebih lanjut di bagian tujuan penelitian dan perlu penambahan referensi. Kekurangannya terletak pada tak adanya problem atau konteks perdebatan akademik dari kajian sebelumnya sehingga bisa memperlihatkan orisinalitas dan argumen terbaru. Namun riset ini tetap penting dilakukan. Terimakasih. Harap abaikan catatan di bawah (sekedar memenuhi jumlah kata): Generasi milenial yang berada pada usia 23-35 tahun merupakan generasi muda penuh semangat, aktif, kreatif, sangat sadar lingkungan, dan orientasi pada tim di kegiatan apapun (DeVaney, 2015). Genererasi milenial sangat faham akan teknologi dan faham perkembangannya sehingga mereka mudah dalam beradaptasi dalam dunia kerja. Mereka telah terbiasa dengan segala akses tekhnologi, bahkan menjadikan guru utama dalam mencari pengetahuan dan melakukan kontak komunikasi dengan beragam macam hal (Nicholas, 2008). Generasi</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>Y atau lebih dikenal dengan generasi milenial sangat bagus jika dimanfaatkan dengan baik, karena dari kecil mereka telah terbiasa dengan pola pengambilan keputusan. Kepribadian generasi milenial itu sendiri sangat realistis, hal ini efek dari pola pengasuhan yang terbuka pada segala perkembangan teknologi dan perubahan zaman. Generasi milenial beranggapan bahwa setiap apapun yang dilakukan secara bersama–sama akan menghasilkan sesuatu yang baik, akan tetapi keburukan dari generasi ini adalah mereka lebih sering berpindah–pindah dalam bekerja dan merupakan generasi digital yang selalu bergantung pada teknologi (DeVaney, 2015; Nicholas, 2008). Laporan Pew 2010 yang berjudul milenial menjelaskan bahwa gambaran dari generasi milenial akan menjadi generasi yang paling terdidik. Generasi ini selalu mampu memanfaatkan teknologi dalam menciptakan peluang bisnis, karena mereka menguasai dengan baik kecanggihan jaman dan bertanggung jawab secara sosial. Sebagian besar dari milenial telah berhadapan dengan pasar kerja dan berani mengambil pinjaman dalam jumlah yang besar (Burstein, Cravino, &amp; Vogel, 2013; DeVaney, 2015). Saat ini bank syariah yang merupakan lembaga keuangan mampu berperan penting dalam layanan industri jasa perbankan. Sejarah lahirnya bank syariah yang menjadi bagian dari lembaga keuangan pada dasarnya telah ditetapkan sejak lama dalam alqur'an dan hadist dan telah mengalami dinamika yang cukup berat sepanjang perjalanannya diawal abad ke 14. Akan tetapi di abad ke 20 barulah mulai terbentuk jaringan layanan global bank syariah (Doraisamy, Shanmugam, &amp; Raman, 2011). Generasi milenial yang berada pada usia 23-35 tahun merupakan generasi muda penuh semangat, aktif, kreatif, sangat sadar lingkungan, dan orientasi pada tim di kegiatan apapun (DeVaney, 2015). Generasi milenial sangat faham akan teknologi dan faham perkembangannya sehingga mereka mudah dalam beradaptasi dalam dunia kerja. Mereka telah terbiasa dengan segala akses teknologi, bahkan menjadikan guru utama dalam mencari pengetahuan dan melakukan kontak komunikasi dengan beragam macam hal (Nicholas, 2008). Generasi Y atau lebih dikenal dengan generasi milenial sangat bagus jika dimanfaatkan dengan baik, karena dari kecil mereka telah terbiasa dengan pola pengambilan keputusan. Kepribadian generasi milenial itu sendiri sangat realistis, hal ini efek dari pola pengasuhan yang terbuka pada segala perkembangan teknologi dan perubahan zaman. Generasi milenial beranggapan bahwa setiap apapun yang dilakukan secara bersama–sama akan</p>



No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>menghasilkan sesuatu yang baik, akan tetapi keburukan dari generasi ini adalah mereka lebih sering berpindah–pindah dalam bekerja dan merupakan generasi digital yang selalu bergantung pada teknologi (DeVaney, 2015; Nicholas, 2008). Laporan Pew 2010 yang berjudul milenial menjelaskan bahwa gambaran dari generasi milenial akan menjadi generasi yang paling terdidik. Generasi ini selalu mampu memanfaatkan teknologi dalam menciptakan peluang bisnis, karena mereka menguasai dengan baik kecanggihan jaman dan bertanggung jawab secara sosial. Sebagian besar dari milenial telah berhadapan dengan pasar kerja dan berani mengambil pinjaman dalam jumlah yang besar (Burstein, Cravino, &amp; Vogel, 2013; DeVaney, 2015). Saat ini bank syariah yang merupakan lembaga keuangan mampu berperan penting dalam layanan industri jasa perbankan. Sejarah lahirnya bank syariah yang menjadi bagian dari lembaga keuangan pada dasarnya telah ditetapkan sejak lama dalam alqur’an dan hadist dan telah mengalami dinamika yang cukup berat sepanjang perjalanannya diawal abad ke 14. Akan tetapi di abad ke 20 barulah mulai terbentuk jaringan layanan global bank syariah (Doraisamy, Shanmugam, &amp; Raman, 2011).</p> <p><b>Reviewer 1 :</b>  Penelitian ini cukup menarik dalam memetakan persepsi kelompok milenial dalam industri perbankan. Namun demikian dalam pendahuluan seharusnya juga disebutkan tentang peranan kaum milineal dalam perekonomian, jumlah mereka dan kontribusi ekonomi terhadap perekonomian lokal. Dari sisi rumusan masalah dan tujuan penelian cukup representative Dari sisi metodologi, perlu untuk menggunakan mix method guna memperkaya temuan, selain itu dari sisi teori juga perlu digunakan teori presferensi dan supply demand guna memberikan peta kondisi produk perbankan. Berapa daya layanan perbankan syariah dan berapa keinginan masyarakat dalam mengakses perbankan syariah</p>
5	Nining Nuraida <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	211010000041125 Desain E-magazine mata Pelajaran Biologi Bermuatan High Order Thinking	Reviewer 1 : Edi Erwan, S.pt, M.sc, Ph.d  Reviewer 2 : Hasniah Aliah	Nilai 1 : 310.00 Nilai 2 : 365.00 Nilai Akhir : 337.5  Rekomendasi : Dipertimbangkan

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
		Skill(hots) Untuk Siswa Sma/ma		<p><b>Reviewer 1 :</b>          Proposal ini sebaiknya di revisi, mulai dari judul, latar belakang , materi dan metode serta dalam hal pembahasan. Sebaiknya, sistematika proposal itu adalah yang mengacu kepada yang umum dilakukan yakni; pendahuluan, Tinjauan Pustaka, materi dan metode,, daftar Pustaka. Pada pendahuluan di tambahkan lagi benang merah antara fakta di lapangan, kondisi metode pendidkn, penelitian sebelumnya yang telah dilakukan (bersumber dari jurnal), dan yang belum dilakukan pada penelitian sebelumnya dan akan diteliti pada penelitian kali ini. Apa yang membedakan penelitian seblumnya dengan yang sekarang.</p> <p><b>Reviewer 2 :</b>          JUdul tergambar jelas Latar belakang yang menjadi alasan mengapa riset ini perlu dilakukan sudah dituangkan dalam bangian ini. Rumusna masalah CUKup dinyatakan dalam 1 kalian pertanyaan rumusan masalah Tujuan penelitian cUkup dinyatakan dalam 1 kalimat pernyataan tujuan penelitian. Tujuan penelitian sudah sinkron denan rumusan masalah. Kajian Penelitian sebelumnya sdh relevan dengan materi riset ini. Teori yang digunakan sudah relevan. Tahapan-tahapan dalam penelitian perlu dijelaskan secara rinci. Terkait desain, perlu juga dijelaskan akan menggunakan Teknik desain seperti apa. Perlu mempertimbangkan lamanya riset bila akan diujicobakana untuk tahap validasi. Daftar pustaka yang digunakan cukup relevan. Perlu memperbanyak referensi yang update (minimal 5 tahun terakhir). Alokasi waktu riset tidak ditemukan dalam form isian ini. Sebaiknya dalam propasal terdapat rencana output dan outcome. Mlsalkan publikasi di jurnal atau desiminasi dalam seminar nasional/internasional. Sehingga dalam RAB perlu juga ditambahkan belanja publikasi.</p>
6	Rory Ramayanti <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	211010000032113 Manifestasi Adversity Quotient pada Siswa Tunanetra dalam Meningkatkan Kemampuan Literasi Slb Prof. Dr. Sri Soedewi	Reviewer 1 : Edi Erwan, S.pt, M.sc, Ph.d  Reviewer 2 : Muhammad Wildan	<p>Nilai 1 : 310.00          Nilai 2 : 350.00          Nilai Akhir : 330</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p><b>Reviewer 2 :</b>          Penelitian ini menarik, namun kalau beberapa hal ditingkatkan akan bisa lebih bagus: 1) peserta atau responden bisa ditambah tidak</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>hanya 5 orang. Kalau hanya 5 orang kurang bisa menggambarkan kompleksitas adversity quotient. kalau memang di SLB itu terlalu sedikit, mungkin bisa ditambah dari SLB lain; 2) perlunya referensi studi-studi yang relatif mirip dengan kajian ini. Ini penting untuk melihat kecenderungan umum, dan juga bisa sebagai komparasinya. Saya yakin bahwa kajian serupa telah dilakukan di SLB atau difable center yang lain.</p> <p><b>Reviewer 1 :</b>  Proposal ini sebaiknya di revisi, mulai dari judul, latar belakang , materi dan metode serta dalam hal pembahasan. Sebaiknya, sistematika proposal itu adalah yang mengacu kepada yang umum dilakukan yakni; pendahuluan, Tinjauan Pustaka, materi dan metode,, daftar Pustaka. Pada pendahuluan di tambahkan lagi benang merah antara fakta di lapangan, kondisi umum sLB sekarang, penelitian sebelumnya yang telah dilakukan (bersumber dari jurnal), dan yang belum dilakukan pada penelitian sebelumnya dan akan diteliti pada penelitian kali ini. Apa yang membedakan penelitian seblumnya dengan yang sekarang.</p>
7	Syukrya Ningsih, M.si <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	21101000041274 Eco-brick Production: Metode Pengolahan Sampah Plastik Ramah Lingkungan pada Kampus Uin Sts Jambi	Reviewer 1 : Edi Erwan, S.pt, M.sc, Ph.d  Reviewer 2 : Hasniah Aliah	<p>Nilai 1 : 300.00  Nilai 2 : 360.00  Nilai Akhir : 330</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p><b>Reviewer 2 :</b>  JUdul sudah jelas. Permasalahan yang menjadi latar belakang dilakukannya riset sudah dijelaskan di bagian ini. Rumusan masalah jelas terungkap di sini. Tujuan penelitian harus sinkron dengan rumusan masalah. Tujuan selanjutnya untuk rumusan masalah ke- 3 belum terungkap. Kajian penelitian terdahulu masih perlu dipertajam sehingga focus pada topik penelitian ini saja. APa yang menjadi beda dan kesamaan antara riset ini dengan riset sebelumnya harus tergambar jelas di bagian ini. Teori yang relevan masih perlu ditambahkan untuk memperkuat mempertajam focus penelitian ini. Data apa saja yang dikumpulkan perlu dijelaskan di sini. Jika ada kajian riset antar variable penelitian perlu diungkap d sini. Pembahasan hasil riset harus jelas. Membaca uraian di atas terkesan bahwa yang dibuat ini berupa laporan kegiatan PAR</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>Mengacu pada APA style Sebagian besar referensi yang digunakan update (5 tahun terakhir) Perlu menambahkan daftar pustakan minimal 20 refrensi. Alokasi waktu riset tidak ditemukan dalam form isian ini. Dalam proosal sudah terdapat rencana output dan outcome. yaitu publikasi di jurnal internal. Dalam RAB juga telah ditambahkan belanja publikasi.</p> <p><b>Reviewer 1 :</b>  Proposal ini sebaiknya di revisi, mulai dari judul, latar belakang , materi dan metode serta dalam hal pembahasan. Sebaiknya, sistematika proposal itu adalah yang mengacu kepada yang umum dilakukan yakni; pendahuluan, Tinjauan Pustaka, materi dan metode,, daftar Pustaka. Pada pendahuluan di tambahkan lagi benang merah antara fakta di lapangan, kondisi umum sekarang, penelitian sebelumnya yang telah dilakukan (bersumber dari jurnal), dan yang belum dilakukan pada penelitian sebelumnya dan akan diteliti pada penelitian kali ini. Apa yang membedakan penelitian seblumnya dengan yang sekarang. Alokasi dana untuk honor tolong di hilangkan</p>
8	Refky Fielnanda <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	21101000031722 Pengawas Syari'ah Lembaga Amil Zakat dan Shodaqah: Mekanisme Kerja dan Pelaporan Hasil Pengawasan	Reviewer 1 : Asep Saepudin Jahar  Reviewer 2 : Achmad Room Fitrianto	<p>Nilai 1 : 435.00  Nilai 2 : 175.00  Nilai Akhir : 305</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p><b>Reviewer 1 :</b>  secara keseluruhan proposal ini menarik dan relevan 1. penulis perlu membuat sistem pengelolaan di lembaga yang menjadi tempat pengabdian 2. buat pedomannya untuk sistem pelaporan zakat 3. lakukan pelatihan sederhana untuk para pengelola 4. referensi ditambah dg materi yang relevan. 5. jelaskan di awal tetnang problem pengelolaan LAZ selama ini, dan pendekatan apa yang penulis tawarkan kemudian. 6. berikan contoh pengelolaan dari lembaga lain yang makan untuk dijadikan sebagai model layak untuk didanai</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
1	Iskandar, S.ag.,m.pd.,m.s.i.,m.h.,ph.d <i>Universitas Islam Negeri            Sultan Thaha Saifuddin            Jambi</i> Rasidin, S.ag., M. Ag <i>Universitas Islam Negeri            Sultan Thaha Saifuddin            Jambi</i>	211040000029577 Pengembangan Technological Pedagogical Content Knowledge (tpack) Terintegrasi dengan kecerdasan Emosi pada Program Pendidikan Profesi Guru (ppg) di Universitas Islam Negeri Sulthan Thaha Saifuddin jambi	Reviewer 1 : Prof. Raihani, M.ed., Phd.  Reviewer 2 : Widiyanto	Nilai 1 : 400.00 Nilai 2 : 375.00 Nilai Akhir : 387.5  Rekomendasi : Dipertimbangkan  <b>Reviewer 1 :</b> Proposal penelitian ini cukup potensial untuk ditindaklanjuti dan signifikan untuk pengembangan keilmuan khususnya di bidang pendidikan keguruan. Upaya menciptakan kecerdasan emosi para calon guru harus terus dilakukan. Walaupun demikian, proposal ini perlu perbaikan di antaranya pada review literature yang masih sangat deskriptif. Pada metodologi, perlu penjelasan lebih lanjut tentang langkah2 prosedural sehingga keseluruhan metodologi bisa dipahami dengan baik. Selain penjelasan, setiap langkah metodologi perlu justifikasi teoretis dan praktis. RAB sudah cukup rasional.  <b>Reviewer 2 :</b> Pengembangan Technological Pedagogical Content Knowledge (tpack) Terintegrasi dengan kecerdasan Emosi pada Program Pendidikan Profesi Guru (ppg) di Universitas Islam Negeri Sulthan Thaha Saifuddin jambi Jelaskan kaitan antara TPACK dan kecerdasan emosi. Latar belakang: problematisasi / konteks dari penelitian anda, perlu merujuk pada literatur berbahasa asing. Fokus penelitian anda. alasan pemilihan lokasi Argumen utama penelitian anda perlu dijelaskan penelitian terdahulu: sebaiknya 5 karya. ambil yang paling relevan dengan penelitian anda. sebaiknya 2 di antaranya adalah literatur berbahasa asing Kerangka teori: perlu ditambah dengan rujukan berbahasa asing. Sisi kualitatif dalam penelitian ini perlu dijelaskan. Rencana pembahasan: diselaraskan dengan rumusan masalah. 1 rumusan masalah dijawab dalam 1 bab. Rujukan mutakhir (5 tahun terakhir) perlu dimunculkan, terutama yang berbahasa asing
2	Siti Raudhatul Jannah <i>Universitas Islam Negeri            Sultan Thaha Saifuddin            Jambi</i> Dr. H. M. Umar, M.hi <i>Universitas Islam Negeri</i>	211040000041273 Jaminan Mutu perguruan Tinggi Islam Swasta di Jambi: standarisasi,	Reviewer 1 : Prof. Raihani, M.ed., Phd.  Reviewer 2 : Widiyanto	Nilai 1 : 410.00 Nilai 2 : 365.00 Nilai Akhir : 387.5  Rekomendasi : Dipertimbangkan

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
	<i>Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	transformasi, dan Keberlanjutan		<p><b>Reviewer 2 :</b>            Jaminan Mutu perguruan Tinggi Islam Swasta di Jambi: standarisasi, transformasi, dan Keberlanjutan Rujukan mutakhir (5 tahun terakhir) perlu dimunculkan, terutama yang berbahasa asing Latar belakang perlu ditata ulang dari umum ke khusus. Alasan pemilihan lokasi perlu dijelaskan. Rumusan masalah diurutkan sehingga lebih logis. Diselaraskan dengan sub judul. sebaiknya 5 karya yang paling relevan dengan penelitian anda. perlu rujuk artikel/ buku berbahasa asing Kerangka teori: 2-3 konsep yang paling relevan untuk jadi pisau analisis anda. definisi tidak perlu dijelaskan di teori. teknis analisis perlu lebih diperinci. Rencana pembahasan dibuat narasi. 1 rumusan masalah dijawab dalam 1 bab utama.</p> <p><b>Reviewer 1 :</b>            Kajian tentang penjaminan mutu di perguruan tinggi apalagi swasta sangat penting, dan proposal ini melihat peluang ini dengan baik. Proposal ini dirancang dengan cukup solid dan meyakinkan. Beberapa perbaikan termasuk: Review literatur harus lebih kritis dan peneliti harus menarik implikasi dari review itu untuk penelitian ybs. Metodologi sebaiknya dipertajam dengan menguraikan rencana detail data yang akan digali dan metode penggalan datanya. Saat ini, kejelasan ini tidak bisa terlihat dari deskripsi metodologi.</p>
3	Drs. Mursyid, M.pd <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> M. Gazali, M.pd <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	21104000038992 Statistika Bagi Mahasiswa Non-eksakta: ditinjau Dari Aspek Self-concept, Self-efficacy, Statistics Anxiety, dan Nilai Akhir	Reviewer 1 : Edi Erwan, S.pt, M.sc, Ph.d  Reviewer 2 : Prof. Raihani, M.ed., Phd.	Nilai 1 : 300.00 Nilai 2 : 455.00 Nilai Akhir : 377.5  Rekomendasi : Dipertimbangkan  <p><b>Reviewer 2 :</b>            Usulan penelitian ini dirancang oleh pengusul dengan sangat baik dan mampu menunjukkan signifikansi dan novelty dari studi ini. Belajar statistik bagi sebagai besar mahasiswa memang bisa menjadi momok dan penelitian tentang sikap mental mereka ketika belajar statistik perlu dieksplorasi. Pengusul menyajikan hasil review yg cukup kritis dan dilanjutkan dengan kerangka teori yang cukup komprehensif. Namun, indikator setiap variable mestinya disebutkan walaupun secara umum saja. Metodologi penelitian sudah cukup detail dan meyakinkan.</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p><b>Reviewer 1 :</b>  metode serta dalam hal pembahasan. Sebaiknya, sistematika proposal itu adalah yang mengacu kepada yang umum dilakukan yakni; pendahuluan, Tinjauan Pustaka, materi dan metode,, daftar Pustaka. Pada pendahuluan di tambahkan lagi benang merah antara fakta di lapangan, kondisi umum saat sekarang, penelitian sebelumnya yang telah dilakukan (bersumber dari jurnal), dan yang belum dilakukan pada penelitian sebelumnya dan akan diteliti pada penelitian kali ini. Apa yang membedakan penelitian seblumnya dengan yang sekarang. Materi dan metode perlu ditambah juga</p>
4	<p>Dr. Ruslan Abdul Gani, S.h.,  M.h  <i>Universitas Islam Negeri  Sultan Thaha Saifuddin  Jambi</i>  Elvi Alfian A, Sh. Mh.  <i>Universitas Islam Negeri  Sultan Thaha Saifuddin  Jambi</i></p>	<p>21104000039271  Konflik Elit Lokal  dalam Penegakkan  Hukum Kasus Illegal  Drilling: Studi  Komparatif di Jambi  dan Palembang</p>	<p>Reviewer 1 :  Asep Saepudin Jahar</p> <p>Reviewer 2 :  Ahmad Ali Nurdin, Ma.,  Ph.d</p>	<p>Nilai 1 : 315.00  Nilai 2 : 300.00  Nilai Akhir : 307.5</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p><b>Reviewer 1 :</b>  secara keseluruhan ide tema riset dapat difahami, namun penulis perlu menambahkan haal-hal berikut 1. rumusan maslah perlu ditambah dari sisi bagaimana konflik elit yang muncul. bagaimana penjelasan riset serupa yang sudah ada, apakah u kasus jamb dan palembang ini beda. 2. teori yang ditawarkan juga harus relvan, apakah konflik elit karena politik, ekonomi atau yang lainnya 3. riset sebelumnya perlu dihadirkan memadai 4. metodologi harus memadai, karena analisa datanya menggunakan apa perlu ditambahkan info baru, bisa dipertimbangkan</p> <p><b>Reviewer 2 :</b>  Proposal ini bisa dipertimbangkan untuk didanai dengan catatan beberapa perbaikan perlu dilakukan: 1). Klusternya masuk kategori pengembangan pendidikan tinggi, tapi judul penelitian ini tidak ada kaitannya dengan pengembangan PT. Perlu menghubungkan judul dengan klusternya; 2). Sebaiknya latar belakangnya menyebutkan juga fenomena keterlibatan Elit Lokal dalam Penegakkan Hukum Kasus Illegal Drilling. fenomena menarik keterlibatan elit lokal inilah yang nantinya mengantarkan peneliti merumuskan masalah. bagaimana fenomenanya di Jambi dan bagaimana di Palembang? Apakah ada kesamaan fenomena atau tidak? Apa yang menariknya sehingga peneliti ingin mengetahui lebih jauh lewat penelitian ini; 3).</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>Pertanyaan-pertanyaan penelitiannya cukup bagus, hanya saja tidak nyambung antara rumusan masalah dengan latar belakangnya. Sebaiknya kasus ilegal drilling di dua tempat itu dideskripsikan di latar belakang. begitu juga dengan deskripsi keterlibatan elit lokal dalam kasus ilegal drilling, baru dimunculkan masalah utamanya apa dan diuraikan lewat pertanyaan2 penelitian; 4). Tujuan yang nomor 2 dan 3 tidak ada hubungannya dengan judul dan rumusan masalah; 5). Sebaiknya masing2 penelitian terdahulu dianalisis apa kesamaan dan perbedaannya dengan penelitian ini sehingga novelty penelitian ini terlihat dengan jelas; 6). Kurang jelas dan kurang relevan apa yang dijelaskan pada bagian teori ini. Sebaiknya teori apa yang akan digunakan disebutkan secara eksplisit, kemudian dijelaskan operasional teori itu dan apa hubungannya dengan penelitian ini dan terakhir dijustifikasi mengapa teori itu yang digunakan bukan teori yang lainnya; 7). Bagaimana dengan para elit lokal yang menjadi fokus penelitian ini, siapa2 saja elit lokal yang akan diwawancarai?; 8. Referensi kurang memadai, sebaiknya ditambahkan literatur2 terbaru dalam lima tahun terakhir terutama yang berasal dari tulisan artikel di jurnal yang berkaitan dengan topik penelitian ini.</p>

Penelitian Terapan Kajian Strategis Nasional

1	<p>Ayub Mursalin  <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>  Rasito  <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>21105000040061  Gerakan Keagamaan Minoritas di Provinsi Jambi: Studi Pemetaan Relasi dan Potensi Konflik Sosial Keagamaan</p>	<p>Reviewer 1 :  Muhammad Wildan</p> <p>Reviewer 2 :  Syamsul Rijal</p>	<p>Nilai 1 : 440.00  Nilai 2 : 395.00  Nilai Akhir : 417.5</p> <p>Rekomendasi : Diterima</p> <p><b>Reviewer 2 :</b>  Proposal yang menarik dan berbobot. Hanya perlu penajaman di sana-sini. Misalnya pada literatur terdahulu juga daftar pustaka yang masih minim karya-karya ttg religious sect/cult. Ada banyak karya ttg gerakan sempalan dalam bahasa Inggris. Kasus-kasus konflik yang sebelumnya terjadi di Indonesia hanya kurang disebutkan, perlu ditambah lagi. Penelitian ini sangat urgen dilakukan mengingat pluralitas agama dan budaya di Indonesia. Catatan yg dibawah harap diabaikan (sekedar memenuhi standar kata penilaian).  Proposal yang menarik dan berbobot. Hanya perlu penajaman di sana-sini. Misalnya pada literatur terdahulu juga daftar pustaka yang masih minim karya-karya ttg religious sect/cult. Ada banyak karya ttg</p>
---	--	--	---	---





No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>bahasa Inggris. Kasus-kasus konflik yang sebelumnya terjadi di Indonesia hanya kurang disebutkan, perlu ditambah lagi. Penelitian ini sangat urgen dilakukan mengingat pluralitas agama dan budaya di Indonesia. Proposal yang menarik dan berbobot. Hanya perlu penajaman di sana-sini. Misalnya pada literatur terdahulu juga daftar pustaka yang masih minim karya-karya ttg religious sect/cult. Ada banyak karya ttg gerakan sempalan dalam bahasa Inggris. Kasus-kasus konflik yang sebelumnya terjadi di Indonesia hanya kurang disebutkan, perlu ditambah lagi. Penelitian ini sangat urgen dilakukan mengingat pluralitas agama dan budaya di Indonesia.</p> <p><b>Reviewer 1 :</b>          Proposal penelitian ini bagus. Ada beberapa masukan: 1) Dalam pendahuluan, sebaiknya ditambahkan data historis (kalau ada) tentang konflik-konflik sosial (keagamaan) yang pernah terjadi di Jambi sehingga penelitian ini menjadi signifikan; 2) untuk referensi sebaiknya juga menggunakan referensi akademik yang lain. Banyak pihak menengarai bahwa penelitian Setara kurang akademik karena lebih para penelitian kebijakan (security approach); 3) penelitian yang bisa menghasilkan rekomendasi-rekomendasi secara umum bagus. namun perlu dicatat bahwa perspektif pemerintah saja dalam melihat potensi konflik di masyarakat akan kurang obyektif. Oleh karena itu perspektif lain harus juga digunakan.</p>
2	Dr. Syamsul Huda, M. Pd. <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Drs. Khalik, M.pd.i <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	21105000040325 Radikalisme dalam Lembaga Pendidikan: Survei dan Analisis Menggunakan Model Sequential Explanatory	Reviewer 1 : Widiyanto  Reviewer 2 : Syamsul Rijal	Nilai 1 : 400.00 Nilai 2 : 380.00 Nilai Akhir : 390  Rekomendasi : Dipertimbangkan  <b>Reviewer 2 :</b> Ini proposal yang bagus dan layak diterima. Studi ini relevan dengan maraknya radikalisme di kalangan anak muda, terutama di lembaga-lembaga pendidikan Islam di Indonesia. Literatur yang dikutip juga memadai dan up to date, hanya masih perlu tambahan referensi terkini. Proposal ini perlu mempertajam apa orisinalitas dan kontribusinya dibandingkan kajian-kajian sebelumnya. Rumusan masalah sudah fokus dan penggunaan metodenya juga bagus. Harap abaikan komentar di bawah: (sekedar memenuhi kewajiban kata oleh sistem). Ini proposal yang bagus dan layak diterima. Studi



No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>metodenya juga bagus. Ini proposal yang bagus dan layak diterima. Studi ini relevan dengan maraknya radikalisme di kalangan anak muda, terutama di lembaga-lembaga pendidikan Islam di Indonesia. Literatur yang dikutip juga memadai dan up to date, hanya masih perlu tambahan referensi terkini. Proposal ini perlu mempertajam apa orisinalitas dan kontribusinya dibandingkan kajian-kajian sebelumnya. Rumusan masalah sudah fokus dan penggunaan metodenya juga bagus. Ini proposal yang bagus dan layak diterima. Studi ini relevan dengan maraknya radikalisme di kalangan anak muda, terutama di lembaga-lembaga pendidikan Islam di Indonesia. Literatur yang dikutip juga memadai dan up to date, hanya masih perlu tambahan referensi terkini. Proposal ini perlu mempertajam apa orisinalitas dan kontribusinya dibandingkan kajian-kajian sebelumnya. Rumusan masalah sudah fokus dan penggunaan metodenya juga bagus.</p> <p><b>Reviewer 1 :</b>  Radikalisme dalam Lembaga Pendidikan: Survei dan Analisis Menggunakan Model Sequential Explanatory Di latar belakang, sebaiknya tidak langsung loncat ke Jambi. ada 1 paragraf perantara. Juga perlu dijelaskan alasan pemilihan lokasi Jambi. Rumusan masalah nomor 1 dan nomor 2 tumpang tindih Tujuan penelitian tidak selaras dengan rumusan masalah. Ada tambahan: pola penyebaran radikalisme di lembaga pendidikan menengah Penelitian terdahulu: ambil 5 karya yang paling relevan, yakni yang berkaitan dengan radikalisme di lembaga pendidikan. Kerangka teori: ambil 2-3 konsep yang bisa menjadi pisau analisis penelitian anda. Dengan merujuk pada penulis/pakar di bidangnya, dengan merujuk sebagian pada artikel/buku berbahasa asing. Rencana pembahasan no. 1 dan no. 2 tumpang tindih. Rujukan mutakhir (5 tahun terakhir) perlu dimunculkan, terutama yang berbahasa asing</p>
3	Badarussyamsi <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Abdul Latif <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	21105000035279 Jokowi, Muslim Moderat dan Demokrasi Indonesia (melacak Kontribusi Nu dan Muhammadiyah dalam Penguatan	Reviewer 1 : Muhammad Wildan  Reviewer 2 : Ahmad Ali Nurdin, Ma., Ph.d	Nilai 1 : 350.00 Nilai 2 : 380.00 Nilai Akhir : 365  Rekomendasi : Dipertimbangkan  <b>Reviewer 2 :</b>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
		Demokrasi Era Jokowi)		<p>Proposal ini cukup layak untuk didanai. Topiknya menarik dan akan mempunyai kontribusi akademik signifikan terutama dalam memotret sejauhmana dua organisasi Islam moderat berkontribusi dan memainkan peran dalam proses demokratisasi masa Jokowi. Hanya saja ada beberapa catatan yang perlu dipertimbangkan:</p> <p>1) Latar belakang cukup baik, hanya saja hati-hati dalam mengutip istilah dalam bahasa Inggris seperti "heat speech", apa artinya? Akan lebih baik jika diakhir pendahuluan secara eksplisit menyebutkan bahwa fenomena yang menarik tentang.....(yang menjadi fokus penelitian ini) akan dieksplorasi pada penelitian ini; 2). Dalam rumusan masalah, akan lebih baik disebutkan secara eksplisit nama ormasnya dalam rumusan nomor satu, ditambah dengan timeline dan juga pemerintahan siapa? Cari kata yang lebih mudah dipahami dibandingkan dengan menggunakan istilah atau kata "romantisme" pada rumusan nomor 2; 3). Dalam teknik pengumpulan data, perlu diperjelas siapa saja yang akan diwawancarai, tokoh-tokoh kedua organisasi di tingkat nasional atau siapa? Dan berikan justifikasi atas teknik pengumpulan data yang akan anda lakukan; dan 4) Perlu ditambahkan analisis anda tentang kajian-kajian terdahulu yang anda sebutkan, apa persamaan dan perbedaannya dan dimana posisi proposal ini?</p> <p><b>Reviewer 1 :</b>  Sebenarnya penelitian ini menarik, namun secara konseptual masih belum begitu jelas memetakan aktor-aktor yang berpengaruh terhadap politik Jokowi. Oleh karena itu, ada beberapa masukan: 1) Di ranah judul, sebaiknya menggunakan kata demokratisasi, bukan demokrasi karena masih proses. Apalagi peneliti menyebut bahwa demokrasi Indonesia menurun; 2) secara konseptual, sebaiknya bisa dipetakan beberapa pola hubungan antara Muslim moderat (Nu-Muhammadiyah) dengan (pemerintah) Jokowi seperti: konfrontatif, akomodatif, dan ignorant misalnya. Dengan adanya pola-pola hubungan atau varian yang dipersepsikan oleh peneliti, maka peneliti akan bisa membuat ukuran yang jelas dengan kriteria tersebut.</p>
4	Dr. Musli.s.ag., M.pdi <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	21105000035782 Pendidikan Anak Pekerja Migran (migran Workers);	Reviewer 1 : Prof. Raihani, M.ed., Phd.	Nilai 1 : 390.00 Nilai 2 : 265.00 Nilai Akhir : 327.5

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
	Della Amrina Yusra <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	Kasus Warga Kerinci di Semenanjung Malaysia	Reviewer 2 : Asep Saepudin Jahar	<p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p><b>Reviewer 2 :</b> Secara umum informasi proposal memadai, namun perlu ada penambahan informasi terkait: 1. urgensi riset ini dalam konteks pendidikan anak atau pekerja migran 2. perlu dijelaskan lebih luas dalam pendahuluan yang terkait dengan dampak atau pengaruh pendidikan anak selama ini; 3. dalam metodologi perlu ditambahkan teori dan analisa data yang perlu diterapkan 4. perlu diuraikan kontribusi akademik pada UIN Jambi bagaimana riset ini dilakukan; 5. perlu ditambahkan referensi yang relevan untuk pengayaan riset ini 6. kajian riset sebelumnya perlu ditambahkan memadai</p> <p><b>Reviewer 1 :</b> Proposal ini menarik dan potensial untuk diberi dana. Signifikansi kajian ini juga tinggi. Beberapa masukan untuk perbaikan antara lain: 1. Rumusan masalah perlu ditambah dan dipertajam jangan hanya ingin menggali bagaimana pendidikan anak-anak migran di kampung asal dan di tempat migrasi, akan tetapi harusnya mencari informasi tentang support, tantangan, dan hal-hal lain yang terkait erat. 2. Buku-buku Michele Ford tentang buruh migran Indonesia pantas untuk dibaca seksama sebagai referensi utama penelitian. 3. Metodologi perlu diuraikan lebih detil dan justified.</p>
Penelitian Terapan Pengembangan Nasional				
1	Drs. M. Hasbi Ash-shiddiqi, M. Ag <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Khairun Najib <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	21107000034411 Islam dan Otonomi Daerah: "politik Kesalehan" yang diadministrasikan di indonesia	Reviewer 1 : Ahmad Ali Nurdin, Ma., Ph.d  Reviewer 2 : Asep Saepudin Jahar	<p>Nilai 1 : 400.00 Nilai 2 : 425.00 Nilai Akhir : 412.5</p> <p>Rekomendasi : Diterima</p> <p><b>Reviewer 2 :</b> Secara keseluruhan tulisan ini memadai namun perlu penajaman sebagai berikut 1. tampilkan keunikan kasus riset ini u menjelaskan bagaimana ia berbeda atau memberikan tambahan baru dari riset yang ada 2. jelaskan juga kontribusinya baik untuk pengayaan data yang ada atau penambah kerangka teori yang belum ada 4. gunakan pendekatan atau teori yang relevan untk memperkuat argumen ini 5. referensi mutakhir untuk digunakan, terutama riset yang terkait dengan kasus isu indonesia 6. hadirkan</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>hasil riset sebelumnya untuk membedakan proyek ini dengan yang sdh ada Proposal ini layak untuk diterima</p> <p><b>Reviewer 1 :</b>            Proposal ini layak untuk didanai karena terlihat noveltynya cukup jelas dan diduga akan mempunyai kontribusi akademik dan kebijakan cukup signifikan. Meskipun demikian, deskripsi rumusan masalah perlu diperbaiki. Pertanyaan utamanya apa, baru kemudian dirinci oleh pertanyaan2 berikutnya. Pertanyaan yang ada belum terlihat korelasi antara pertanyaan nomor satu dengan pertanyaan-pertanyaan nomor 2 dst. Deskripsi penjelasan istilah "politik kesolehan" perlu ditambahkan dan jika ada akan lebih baik jika istilah ini didukung oleh referensi, siapa penulis yang menggunakan istilah ini atau istilah serupa.</p>
2	Asad <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Edi Kurniawan <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	21107000037126 Menyoal Wahdatul Wujud: Kajian Kritis Terhadap Al-fath Al-mubin 'ala Al-mulhidin Karya Nur Al-din Al-raniri	Reviewer 1 : Dr. Jajang A Rohmana M.ag  Reviewer 2 : Asep Saepudin Jahar	Nilai 1 : 315.00 Nilai 2 : 395.00 Nilai Akhir : 355  Rekomendasi : Dipertimbangkan  <b>Reviewer 1 :</b> Judul Judul sebetulnya masih bisa dikembangkan, terlalu standar seperti penelitian sarjana sebelumnya. Kajian kritis maksudnya apa? Hati-hati, istilah kritis dalam studi sosial humaniora cenderung Marxis. Judul kurang spesifik tahun dan lokasinya? Bisa ditambah misalnya, dengan "Nusantara atau Asia Tenggara abad ke-17." Isu wujudiyah sudah sangat banyak dibahas. Lalu temuan baru apa yang mau dikatakan? Belum kelihatan di judul. Pemilihan kluster juga kurang cocok. Mengapa di penelitian terapan? Cocoknya di penelitian pengembangan nasional, interdisipliner atau pengembangan prodi. Latar belakang Cukup. Alasan cukup. Rumusan masalah Pertanyaan siapa tidak perlu lagi ditanyakan, karena sudah maklum? Pilih pertanyaan yang sangat penting. "Kenapa" tidak baku, sebaiknya diganti dengan "mengapa." Sayang pertanyaan tidak menunjukkan kebaruan. Isu wujudiyah sudah ramai dibahas oleh banyak para sarjana lain. Apa tidak ada isu lain yang baru dan menarik dari hasil bacaan teks tersebut? Atau adakah kritik wujudiyah yang lebih spesifik yang membedakan dengan teks Al-Raniri lainnya? Tujuan penelitian Komentar sama

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>dengan rumusan masalah. Kajian penelitian terdahulu Baik. Konsep dan teori Belum ada penjelasan konsep apa yang dimaksud wujudiyah. Filologi ebih tepat digunakan sebagai metode, bukan teori. Teori historis-kritis sebaiknya dijelaskan dari teori siapa? Historis-kritis cenderung Marxis. Kritis-historis atau historis-kritis? Dari mana anda mengambil rujukan teori ini? Tak ada sumber rujukan teori tersebut. Metode dan teknik pengumpulan data Kurang jelas. Deskriptif perbandingan maksudnya apa? Apakah metode stemma dalam filologi? Coba kalau di sini menggunakan metode filologi akan lebih bisa menjelaskan tentang asal-usul naskah, penelurusan naskah, metode stemma, kritik teks, transliterasi, terjemahan, ulasan dan kesimpulan. Rencana pembahasan Cukup. Daftar Pustaka Cukup. Anggaran Terlalu besar untuk studi teks filologi. Cukup 40.000.000.</p> <p><b>Reviewer 2 :</b> secara keseluruhan tulisan ini menarik, namun catatan sebagai berikut: 1. anggaran untuk kegiatan ini menurut saya bisa dikurangi, karena kajiannya naskah dan bukan untuk melakukan penelusuran informan yang ada saat ini; 2. dokumen yang dicari perlu dibedakan dari kajian yang sudah ada, artinya penulis perlu memberikan perhatian pada naskah riset yang ada dan bagaimana tulisan ini penting untuk ditulis. 3. struktur tulisan disesuaikan dengan kekinian. 4. karya ini ingin menambahkan naskah apa yang sudah ada dapat diterima</p>
3	<p>Dr. Addiarrahman, Msi <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Dr. Illy Yanti, M. Ag. <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i></p>	<p>21107000031626 Urgensi Perda Ekonomi Syariah Untuk Mewujudkan Pembangunan Daerah yang Berkelanjutan</p>	<p>Reviewer 1 : Asep Saepudin Jahar</p> <p>Reviewer 2 : Achmad Room Fitrianto</p>	<p>Nilai 1 : 365.00 Nilai 2 : 295.00 Nilai Akhir : 330</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p> <p><b>Reviewer 1 :</b> secara keseluruhan ide proposal ini menarik, perlu mendapat perhatian 1. rumusan masalah diarahkan pada relevansi perda ek syariah dengan SDGsnya bukan fokus pada isu politisasi atau yang lainnya. jika menggunakan yang terakhir itu membutuhkan effort lain 2. rumusan masalah perlu direvisi sesuai dengan isu yang relevan 3. kontribusi akademik dipertegas 4. penggunaan teori dan metode yang ada perlu dicek kembali relevansinya 5. tampilkan secara</p>



No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>memadai kajian sebelumnya untuk mendapatkan isu yang relevan untuk kajian ini. Layak dipertimbangkan</p> <p><b>Reviewer 2 :</b> Secara keseluruhan proposal perlu dibangun secara spesifik, karena proposal ini mensimplifikasi masalah ekonomi syariah hanya sebatas perbankan dan keuangan syariah kedua, untuk teknis FGD yang dilakukan kurang spesifik baik dari sisi responden yang diundang maupun tema yang akan diangkat Ketiga landasan teori yang digunakan masih berusaha mengislamisasi konsep SDGS, belum mengangkat konsep nilai keislaman dalam pembangunan Keempat daftar pustaka yang digunakan cukup banyak, namun yang dikutip kurang pas dalam membangun logika proposal</p> <p><b>Reviewer 2 :</b> Secara keseluruhan proposal perlu dibangun secara spesifik, karena proposal ini mensimplifikasi masalah ekonomi syariah hanya sebatas perbankan dan keuangan syariah kedua, untuk teknis FGD yang dilakukan kurang spesifik baik dari sisi responden yang diundang maupun tema yang akan diangkat Ketiga landasan teori yang digunakan masih berusaha mengislamisasi konsep SDGS, belum mengangkat konsep nilai keislaman dalam pembangunan Keempat daftar pustaka yang digunakan cukup banyak, namun yang dikutip kurang pas dalam membangun logika proposal</p> <p><b>Reviewer 2 :</b> Secara keseluruhan proposal perlu dibangun secara spesifik, karena proposal ini mensimplifikasi masalah ekonomi syariah hanya sebatas perbankan dan keuangan syariah kedua, untuk teknis FGD yang dilakukan kurang spesifik baik dari sisi responden yang diundang maupun tema yang akan diangkat Ketiga landasan teori yang digunakan masih berusaha mengislamisasi konsep SDGS, belum mengangkat konsep nilai keislaman dalam pembangunan Keempat daftar pustaka yang digunakan cukup banyak, namun yang dikutip kurang pas dalam membangun logika proposal</p>
4	Mustiah Rh, S. Ag., M. Sy <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	21107000034958 <p>smart City dan &ldquo;otoritas Kuasa&rdquo; di	Reviewer 1 : Asep Saepudin Jahar  Reviewer 2 :	<p>Nilai 1 : 415.00 Nilai 2 : 235.00 Nilai Akhir : 325</p> <p>Rekomendasi : Dipertimbangkan</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
	Irsadunas Noveri <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	Indonesia: Parasitisme Pelayanan Parkir Tepi Jalan Umum Pasca Otonomi Daerah	Ahmad Ali Nurdin, Ma., Ph.d	<p><b>Reviewer 1 :</b> secara keseluruhan proposal ini menarik dan penting, namun perlu disampaikan beberapa komentar 1. istilah smart city menunjukkan konsep yang ideal, karena itu jika ingin menempatkan ini menjadi sandingan untuk melihat jukir, bahu jalan dan semacamnya untuk kasus kota jambi, atau kota-kota di Indonesia mungkin kurang relevan, karena kriteria ini kurang ada syarat yang bisa di lihat di Indonesia. mungkin hanya fokuskan pada istilah kebijakan publik, politik, ekonomi dan para aktor yang selalu hadir di masyarakat. 2. hadirkan temuan penelitian sebelumnya di negara berkembang terkait masalah ini, nanti akan terlihat trend pada umumnya dan karena itu menjadi masukan yang relevan untuk kajian anda. riset ini layak didanai</p> <p><b>Reviewer 2 :</b> Proposal ini kurang layak untuk didanai karena beberapa alasan: 1) Latar belakang kurang memadai. Tidak mendeskripsikan fenomena permasalahan yang timbul di beberapa kota di Indonesia yang menjadi fokus penelitian ini. Konsep otoritas "kuasa", smart city dan otonomi daerah sebaiknya juga dikenalkan di latar belakang masalah ini. Beberapa contoh fenomena yang ada tidak diungkap. 2). Rumusan masalahnya terlalu melebar dan kurang fokus. Fokus penelitian dimana saja perlu disebutkan dalam rumusan masalah penelitian. Pertanyaan-pertanyaan penelitiannya terlalu umum. 3). Peneliti perlu menambahkan analisa terhadap kajian-kajian terdahulu sehingga novelty penelitian ini nampak jelas. Fill ini dalam bagian ini banyak yang kurang jelas terbaca. 4). Contoh2 kepala daerah yang berprestasi berikut permasalahan yang dihadapi nampaknya akan lebih tepat jika dicantumkan juga deskripsinya di latar belakang masalah sehingga mengantarkan peneliti untuk merumuskan masalah, bukan dicantumkan di bagian teori yang relevan; 5). Akan lebih baik jika metode penelitian serta teknik pengumpulan data yang dipakai dijustifikasi oleh peneliti. 6). Tata cara penulisan referensi yang dicantumkan di fill ini banyak kesalahan dan susah untuk dibaca. 7). Karena di rumusan masalah tidak eksplisit menyebutkan kota-kota yang menjadi focus penelitian, maka RAB-nya kurang rasional.</p>

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
1	Zawaqi Afdal Jamil <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i> Nazari, M. Pd <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	213010000041126 Pendampingan Guru Pendidikan Anak Usia dini dalam Sistem Evaluasi Pembelajaran di Taman Kanak-kanak Negeri Pembina Kabupaten Kerinci	Reviewer 1 : Prof. Dr. Hj. Mufidah Ch., M.ag  Reviewer 2 : Prof. Raihani, M.ed., Phd.	Nilai 1 : 420.00 Nilai 2 : 430.00 Nilai Akhir : 425  Rekomendasi : Diterima  <b>Reviewer 1 :</b> Judul usulan pengabdian masyarakat jelas dan mudah dipahami, aktual serta mengarah pada capaian pendampingan. Latar belakang dipaparkan secara sistematis, logis dan sudah mencantumkan data-tanda pembuka wawasan terutama data kuantitatif beserta asumsi dan argumentasinya. Namun yang perlu ditambahkan adalah kausalitas yang berupa sebab akibat dari fenomena problem penelitian yang dikemukakan. Misalnya, jika masalah ini tidak dilakukan pendampingan apa yang akan terjadi?, dan jika dilakukan, apa yang akan berubah dalam sistem ---uasi atau capaian pembelajaran atau akan mengubah sistem pembelajaran secara menyeluruh bagi anak didik di PAUD dan seterusnya. Rumusan masalah ditulis secara rinci, tetapi rasa penelitiannya masih mendominasi. Pengabdian masyarakat berbasis riset akan lebih baik di bagian akhir diarahkan untuk mempertanyakan tentang apa yang harus dilakukan dalam pendampingan guru PAUD agar terhubung dengan output dan outcome yang diinginkan. Pengabdian ini masih relevan dengan kebutuhan pengembangan dan peningkatan pembelajaran di PAUD yang memiliki dampak strategis dalam mempersiapkan generasi penerus yang berkualitas. Khusus dalam konteks pengabdian ini, urgen dilakukan sebab pendidikan di tingkat PAUD meskipun sudah mendapatkan perhatian pemerintah dari aspek kebijakan, anggaran dan ketersediaan SDMnya, namun masih menyisakan banyak masalah, antara lain lemahnya model ---uasi kegiatan PAUD yang dilakukan oleh guru bersama dengan orang tua secara sinergi agar nilai-nilai yang ditanamkan di PAUD bisa ditangkap dan dikembangkan dalam budaya keluarga. Pengabdian ini jika dirancang dengan baik dan dilaksanakan sesuai dengan pilihan metode yang tepat akan menghasilkan output dan outcome yang maksimal. Pendampingan masyarakat jika dilakukan berbasis riset biasanya akan menghasilkan kontribusi akademik maupun kontribusi kebijakan serta kontribusi perubahan di masyarakat. Kontribusi akademik adalah ditemukannya teori-teori atau reformulasi model ---uasi pada PAUD yang lebih efektif dan memiliki dampak pada sistem pembelajaran secara umum.

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p>Kontribusi kebijakan untuk stakeholder kunci dalam pengelolaan PAUD khususnya terkait ---uasi pembelajaran sehingga diperlukan kebijakan anggaran untuk penguatan kapasitas guru-guru PAUD melalui desiminasi agar dapat dimanfaatkan lebih luas. Kontribusi perubahan pada masyarakat dampingan dalam bentuk perubahan mindset dan budaya PAUD, cara melakukan ---uasi dan sistem pembelajaran pada umumnya. Metode pendampingan perlu dipilih sesuai dengan kebutuhan. Jika pengabdian ini nanti berbasis riset, maka ada pilihan dengan menggunakan PAR untuk menemukan problem selama ini, menganalisis dan merencanakan, dilaksanakan, dan ---uasi bersama para guru dan pengelola PAUD secara partisipatif. Langkah kegiatannya harus mengikuti alur kerja PAR dengan siklus- siklus kegiatan yang disepakati bersama antara pendamping dengan guru PAUD sebagai warga dampingan. Adapun teori yang digunakan dalam usulan penelitian ini masih perlu ditambahkan terutama tentang pendampingan masyarakat khususnya di bidang pendidikan, apa mengapa bagaimana dan untuk apa dilkakukan. Referensi juga masih perlu ditambahkan baik buku-buku dan artikel jurnal yang relevan dengan tema pengabdian ini. Penelitian terdahulu sudah disertakan tetapi perlu ditambahkan jika ada pendampingan di PAUD yang telah dilakukan sebelumnya baik di PAUD yang dijadikan lokasi pengabdian atau di tempat lain yang memiliki kemiripan dengan pengabdian ini. Usulan pengabdian ini sudah menunjukkan keutuhan gagasan meskipun metode pendampingan belum ditentukan akan memilih PAR atau ABCD (Asset Based Community Development). Langkah-langkah sudah diformat secara sistematis dan output serta outcomenya juga jelas. Namun perlu diperkuat bagaimana partisipasi para guru yang masih diposisikan sebagai obyek dampingan, belum sampai pada subyek dampingan yang memiliki posisi setara dengan pendamping. Masalah ini akan selesai jika pengabdi menggunakan metode pengabdian yang lazim digunakan untuk pendampingan partisipatoris. Anggaran disusun rasional dan logis.</p>

Penulisan dan Penerbitan Buku Berbasis Riset dan E-Book

1	Sayuti <i>Universitas Islam Negeri            Sultan Thaha Saifuddin            Jambi</i>	214010000038142 Freedom of Opinion Menurut Negara Hukum Indonesia	Reviewer 1 : Prof. Dr. H. Suaidi Asyari, Ma., Phd.	Nilai 1 : 400.00 Nilai 2 : 440.00 Nilai Akhir : 420  Rekomendasi : Diterima
---	--	--	--	---

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
			Reviewer 2 : Asep Saepudin Jahar	
2	Dr. Jalaludin, M.ag <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	214010000039146 Pesona Ipd Untuk Ptk	Reviewer 1 : Prof. Dr. H. Suaidi Asyari, Ma., Phd.  Reviewer 2 : Prof. Raihani, M.ed., Phd.	Nilai 1 : 400.00 Nilai 2 : 410.00 Nilai Akhir : 405  Rekomendasi : Diterima
3	Agus Salim <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	214010000035924 Genealogi Hizbut Tahrir Sebagai Gerakan Sosial Politik Islam di Indonesia	Reviewer 1 : Prof. Dr. H. Suaidi Asyari, Ma., Phd.  Reviewer 2 : Syamsul Rijal	Nilai 1 : 400.00 Nilai 2 : 385.00 Nilai Akhir : 392.5  Rekomendasi : Dipertimbangkan

#### DITOLAK

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
Penelitian Terapan Kajian Strategis Nasional				
1	Rofiqoh Ferawati <i>Universitas Islam Negeri Sultan Thaha Saifuddin Jambi</i>	211050000039031 Dynamic Modelling System Sebagai Model Terintegrasi Kontribusi Perbankan Syariah, Penurunan Ketimpangan Pendapatan dan Keberlanjutan Sosial Ekonomi dalam Mewujudkan Sdgs di Indonesia	Reviewer 1 : Achmad Room Fitrianto  Reviewer 2 : Ahmad Ali Nurdin, Ma., Ph.d	Nilai 1 : 295.00 Nilai 2 : 305.00 Nilai Akhir : 300  Rekomendasi : Ditolak  <b>Komentar Reviewer 1 :</b> Judul Dynamic modeling di judul tidak dicerminkan di metodologi. Logika yang dibangun untuk menunjukkan mengapa penelitian ini penting tidak terlihat dengan jelas di bab pendahuluan. Beberapa konsep dialogis yang seharusnya muncul untuk menunjukkan peranan perbankan syariah dan perannya dalam menjembatani disparitas pendapatan kurang terlihat Penelitian terdahulu yang dibangun dari sisi kekinian cukup relevan, namun tidak menunjukkan dimana gab yang bisa dipenuhi oleh penelitian ini Teknik Pengumpulan data yang dilakukan masih sangat supervisial dan kurang teknis sehingga pelaksanaan lapangan akan kurang bisa dilakukan

No	Pengusul	Judul	Reviewer	Nilai - Rekomendasi - Komentar Umum
				<p><b>Komentar Reviewer 2 :</b>          Proposal ini bisa dipertimbangkan untuk didanai dengan catatan beberapa perbaikan perlu dilakukan: 1). Redaksi judulnya perlu disederhanakan supaya tidak bertele tele dan mudah dipahami; 2). Latar belakang ini tidak memotret fenomena apa yang menarik dari fokus penelitian ini. Sama sekali tidak menyebut-nyebut apa itu Dynamic Modelling System? Dimana model ini diterapkan? Kasusnya dimana yang akan dipotret? 3). Rumusan masalahnya kurang fokus dan terlalu melebar. Kontribusi perbankan syariah yang mana? terhadap ketimpangan pendapatan siapa? ketiga rumusan masalah itu tidak terlihat hubungan dan koherensinya, apalagi kalau dikaitkan dengan judul penelitian ini; 4). Kebanyakan kajian terdahulunya kurang relevan dengan penelitian ini. Yang perlu ditonjolkan adalah kajian-kajian tentang beberapa model yang ada ttg perbankan syariah dan kontribusinya terhadap pengurangan ketimpangan di Indonesia. kasus di beberapa daerah tertentu di Indonesia mungkin akan lebih baik disebutkan sebagai contoh, dianalisa dan akhirnya disebutkan persamaan dan perbedaannya dengan penelitian ini. Jika itu dilakukan maka "gap" yang belum diteliti serta novelty penelitian ini akan terliha; 5). Sebaiknya teori apa yang akan digunakan disebutkan terlebih dahulu, kemudian setelah itu deskripsikan bagaimana teori itu digunakan dalam penelitian ini. Justifikasi terhadap teori yang digunakan juga diperlukan disini. Metode dan teknik pengumpulan datanya perlu diperjelas. Mana sumber primernya dan mana sumber sekundernya. Setelah itu perlu justifikasi mengapa metode tertentu yang digunakan, bukan metode yang lainnya. Begitu juga justifikasi terhadap teknik pengumpulan data perlu lebih detail dan perlu justifikasi.</p>